
Onovo presidente da
Câmara dos Depu-
tados, Severino Ca-

valcanti (PP), realizou, na
tarde de ontem, uma visita
à Assembléia Legislativa
de Pernambuco. O parla-
mentar esteve com o pre-
sidente da Casa, deputado
Romário Dias (PFL), no
seu gabinete, e foi ao Ple-
nário cumprimentar os de-
putados. Cavalcanti estava
acompanhado do presiden-
te nacional do PP, deputado
federal Pedro Corrêa, e da
deputada Ana Cavalcanti
(PP). 

No Plenário, Severino
Cavalcanti usou a tribuna
para agradecer o apoio re-
cebido pelos parlamenta-
res, durante e após o pro-
cesso de eleição da Mesa
Diretora. "Recebi muitos
telefonemas. É muito gra-
tificante ser pernambucano
e é uma honra ser presiden-

te da Câmara. Só consegui
chegar aonde cheguei por-
que recebi, no início de mi-
nha vida política, lições
desta Casa. Quero, hoje,
prestar uma homenagem à
Assembléia e agradecer
por tudo o que aprendi
aqui", destacou. Cavalcanti
ainda lembrou aos deputa-
dos que "a Câmara estará
sempre de portas abertas
para os parlamentares per-
nambucanos".  

Em nome do Poder Le-
gislativo de Pernambuco,
Romário ressaltou “a honra
de receber Cavalcanti e o
orgulho do povo pernam-
bucano em ter dois repre-
sentantes como membros
da Mesa Diretora da Câma-
ra Federal”. "Que Vossa
Excelência seja sempre o
Severino que conhecemos,
um homem simples, simpá-
tico e honesto. É um orgu-
lho termos dois pernam-

bucanos na Mesa Diretora
da Câmara, Severino Ca-
valcanti, como presidente,
e Inocêncio Oliveira
(PFL), primeiro-secretário.
É ainda uma satisfação pa-
ra nosso povo que os de-
mais integrantes do cole-
giado sejam quase todos
nordestinos", afirmou. Ro-
mário também solicitou a
Cavalcanti atenção a duas
questões, a recriação da
Sudene e a recuperação da
malha rodoviária do Nor-
deste.

Ainda ontem, o pre-
sidente da Câmara Federal
esteve com o governador
Jarbas Vasconcelos, os pre-
sidentes do Tribunal de
Justiça (TJPE), desem-
bargador Macêdo Malta;
do Tribunal de Contas do
Estado (TCE), Carlos Por-
to; e da Câmara de Ve-
readores do Recife, Jose-
nildo Sinésio (PT).

Maracatu, baião, bossa
nova e frevo, executados
em acordes de viola, violão
e guitarra, combinados
com instrumentos de per-
cussão, marcaram, ontem,
o início do terceiro ano do
Projeto Segunda Cultural,
no Plenário da Assembléia
Legislativa. Formado há
pouco mais de um ano e
meio, o Noise Viola apre-
sentou um repertório eclé-
tico, passeando pelo po-
pular e o erudito. Além de
composições próprias, co-
mo Pau na Caneca (Fred
Andrade), o grupo presen-
teou o público com relei-
turas de nomes famosos.
Entre eles, Nélson Ferreira,
Senô, Luiz Gonzaga, Gil-

berto Gil, Tom Jobim e
Chico Buarque. O Segunda
Cultural promove, na pri-
meira segunda-feira do
mês, atrações de artistas
pernambucanos. A inicia-
tiva é da Mesa Diretora da
Casa.

De acordo com Paulo
Barros, a música do Noise
está muito ligada aos ritmos
pernambucanos. De acordo
com o músico, a riqueza do
repertório reflete a forma-
ção eclética de cada compo-
nente. Além de Barros, Bre-
no Lira, Fred Andrade e To-
más Melo também integram
o grupo. 

A estréia deles acon-
teceu, em novembro de
2003, durante a Semana da

Música do Conservatório
Pernambucano de Música.
O Noise já participou de
vários projetos. Entre eles,
a Expo Music 2004, em
São Paulo. O próximo pas-
so é gravar um CD. O gru-
po também quer levar seu
trabalho para o Interior do
Estado. 

O Segunda Cultural
tem o objetivo de divulgar a
cultura pernambucana e
aproximar, cada vez mais, a
sociedade do Poder Legis-
lativo. Henrique Annes, An-
túlio Madureira, Quartetu-
bas, Quarteto Lua Branca e
o grupo SaGrama foram al-
guns dos destaques. Os mú-
sicos não cobram cachê e a
entrada é gratuita.
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Presidente da Câmara Federal
visita Assembléia Legislativa

Noise Viola abre Segunda Cultural 2005

Os quatro integrantes apresentaram várias canções de ícones consagrados da MPB
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Romário Dias recebeu Severino Cavalcanti, que prometeu trabalhar para reabrir a Sudene 

FERNANDO SILVA



As obras de ampliação
e reforma do Espaço
Ciência, em Olinda,

foram visitadas, ontem, pela
Comissão de Ciência, Tec-
nologia e Informática da
Alepe. O projeto do Gover-
no do Estado visa transfor-
mar o local no maior museu
de ciência ao ar livre do
mundo, no qual os visitantes
poderão interagir com os
experimentos científicos em
diversas áreas, como física,
química e biologia. A inau-
guração deverá acontecer
em maio.

O diretor do Espaço
Ciência, Antonio Carlos
Pavão, apresentou as pro-
postas que vêm sendo de-
senvolvidas paralelamente à
reforma. "Ao contrário do
que acontece nos museus
tradicionais, onde o público
não pode tocar nas obras,

aqui, estimulamos o contato
direto com os experimentos,
para torná-los ainda mais
atrativos. A divulgação
científica e o apoio ao ensi-
no da ciência são os nossos
maiores objetivos", enfa-
tizou. 

O Espaço Ciência tam-
bém desenvolve programas
de inclusão social. O Clic
Cidadania, por exemplo,
oferece diferentes cursos
nas áreas de Informática,
meio ambiente, entre outras.
"A cada ano, os 15 melhores
alunos de cada curso são
reaproveitados e passam a
atuar na instituição", decla-
rou Iolanda Goulart, coor-
denadora do Clic Cidadania.

De origem pobre, o uni-
versitário Maurício Ma-
noel é um dos exemplos de
sucesso do programa. "Por
meio da Fundação Estadual

da Criança e do Adoles-
cente (Fundac), onde traba-
lhava como auxiliar de ser-
viços gerais, tive acesso ao
Clic Cidadania. Fiz o curso
de Informática e obtive ex-
celente resultado. Acabei
sendo convidado para atuar
no Espaço Ciência, onde
fui promovido para o setor
de Xerox. Agora, depois de
aprimorar meus conheci-
mentos, me tornei coorde-
nador do setor de infor-
mática", comemorou, a-
crescentando que sempre
estudou em escola pública.
O esforço de Manoel fez
com que ele conseguisse
uma bolsa de estudos para
cursar o pré-vestibular na
iniciativa privada. Atual-
mente, ele estuda Engenha-
ria Química na Universi-
dade Federal de Pernam-
buco (UFPE) e foi aprova-
do em Ciência da Compu-
tação, na Universidade

Católica de Pernambuco
(Unicap).

O presidente da Co-
missão de Ciência, Tecno-
logia e Informática, depu-
tado João Fernando Couti-
nho (PSB), elogiou as
ações sociais e a proposta
do Espaço Ciência. "É um
local interativo, que de-
sempenha importante papel
socioeducacional. Destaco,
ainda, o trabalho realizado,
há dez anos, por Antonio
Carlos Pavão e Paulo Fal-
tay, que é assessor especial
e coordenador de Biolo-
gia", declarou. O Espaço
Ciência recebe incentivos
dos Governos Federal, Es-
tadual e da iniciativa pri-
vada. 

Serviço:
Espaço Ciência
Memorial Arcoverde - Olinda
Fone - (oxx81) 3301 6141
Site: www.eciencia.pe.gov.br

Espaço Ciência realiza
programas sociais
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Pioneiro dos trabalhos
evangélicos da Igreja As-
sembléia de Deus em Per-
nambuco, o pastor Pedro
Lins de Souza morreu no
último sábado (5). O fato
foi lamentado, ontem, pelo
deputado Manoel Ferreira
(PFL), que solicitou Voto
de Pesar. "O pastor Pedro
sempre esteve compro-
metido com os trabalhos de
Deus. Tinha um profundo
conhecimento da doutrina
bíblica, foi um pai exem-

plar e amigo. Ele realizou
grandes gestos de cidada-
nia e fé, atuando em nosso
Estado como o primeiro
evangélico da Igreja As-
sembléia de Deus a realizar
diversas obras em prol da
sociedade. Atuou, princi-
palmente, nas cidades de
Rio Formoso, Barreiros,
Goiana e Vitória de Santo
Antão, deixando frutos
preciosos e um exemplo a
ser seguido por todos", de-
clarou o parlamentar.

Comissão de Ciência e Tecnologia visitou obras de ampliação

Maurício Manoel (D) é um dos jovens carentes beneficiados 

RINALDO MARQUES

Manoel Ferreira lamentou e apresentou Voto de Pesar

ROBERTO SOARES

Morre pioneiro dos trabalhos da
Assembléia de Deus no Estado

A posse do presidente
da Comissão de Desen-
volvimento do Agreste
Meridional (Codeam),
Arquimedes Valença, na
última sexta-feira (4), foi
destacada na Assembléia
Legislativa. Ontem, o de-
putado Izaías Régis
(PTB) criti-
cou o fato
de o gover-
nador Jar-
bas Vascon-
celos (PM-
DB) não
comparecer
ao evento,
que aconte-
ceu no mu-
nicípio de Garanhuns. "O
governador não enviou
sequer um secretário,
apenas o presidente do
Laboratório Farmacêutico
de Pernambuco (Lafe-
pe)", ressaltou.

De acordo com o par-
lamentar, a região é a
que mais empobrece no

Estado. "Segundo a pes-
quisa Censo de 2002, o
Agreste Meridional re-
presenta 3% do PIB es-
tadual. Necessitamos do
apoio dos Governos Fe-
deral e Estadual para de-
senvolver a região", des-
tacou o petebista. Régis

i n f o r m o u
que "40 pre-
feitos fazem
parte da Co-
deam e, jun-
tos, buscam
melhorias
para os mu-
nicípios".

O depu-
tado ainda

enfatizou que "os em-
pregos formais conta-
bilizados no Agreste
Meridional não repre-
sentam 20% dos infor-
mais". Para Régis, a re-
gião também sofre com
a falta de segurança, e-
ducação, saúde e infra-
estrutura.

Codeam
elege novo
presidente

Izaías Régis cobrou mais investimentos no Agreste

ROBERTO SOARES

Entidade
reúne 40
prefeitos

RINALDO MARQUES



O representante do PCdoB
na Assembléia, deputado
Nélson Pereira, analisou, on-
tem, a Reforma Sindical pro-
posta pelo Governo Federal.
Embora o parlamentar con-
corde com alguns pontos, fez
diversas críticas ao texto. "Os
retrocessos contidos são ex-
ponenciais. A matéria pode
favorecer a divisão das orga-
nizações sindicais e levar as
centrais a criar um tipo de
sindicato derivado, que não
obedecerá a nenhum critério
de representatividade. Além
disso, o texto restabelece a
intervenção do Estado na or-
ganização sindical e afeta o
irrestrito direito à greve",
alertou.

O parlamentar disse que o
PCdoB deseja a Reforma
Sindical, com o objetivo de
democratizar os sindicatos e
garantir o livre direito à greve
e à organização no local de
trabalho. "Se o Governo não
entender a necessidade de se
buscar um consenso sobre o
assunto, dificilmente o proje-
to será aprovado pelas forças
que fazem o movimento sin-
dical em nosso País." A preo-
cupação do deputado tam-
bém é com o "ressurgimento"

de uma proposta que se asse-
melha à apresentada durante
o mandato do ex-presidente
Fernando Henrique Cardoso,
na qual em caso de conflito
empregatício o trabalhador
não seria beneficiado. 
BENEFÍCIOS - Entre os as-
pectos positivos da Reforma
Sindical, o deputado citou a
criação dos comitês sindicais
de base, a representação por
ramos de atividade, o Con-
trato Coletivo Nacional e o
fim do Imposto Sindical, que
será substituído por uma
contribuição aprovada em
assembléia.
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Aviolência urbana na
Região Metropolita-
na do Recife (RMR),

envolvendo os presídios de
Itamaracá, Igarassu e Abreu
e Lima, foi discutida, ontem,
durante o Grande Expedien-
te Especial, solicitado pelos
deputados Guilherme Uchôa
(PTB) e Ceça Ribeiro (sem
partido). Os parlamentares
reivindicaram o fechamento
das Penitenciárias Agroin-
dustrial São João (PAI) e
Barreto Campelo, localiza-
das na Ilha de Itamaracá, no
Litoral Norte. De acordo
com os deputados, os esta-
belecimentos são os grandes
responsáveis pela falta de
desenvolvimento econômi-
co da região. 

"Apesar do grande poten-
cial turístico, nos últimos
dez anos, esses municípios
não receberam nenhuma em-
presa, devido à falta de se-
gurança", comentou Uchôa.
"É preciso ampliar as ca-
deias e construir minipresí-
dios no Interior", sugeriu Ce-
ça. Ambos criticaram a cons-
trução do muro cercando a
PAI, no valor de R$ 1,5 mi-
lhão. "Esse dinheiro poderia
ter sido utilizado para me-
lhorar o sistema prisional no
Interior", afirmaram.  

Para o secretário estadual
de Defesa Social, João Bra-
ga, o Governo Estadual re-
conhece a dificuldade, "mas
não é possível, no momen-
to, fechar ou transferir os
presídios". "Para fechar, é

necessário construir outro.
Onde construir? Com que
dinheiro?, indagou. Braga
assegurou que o número de
homicídios, furtos e roubos
estava diminuindo em Ita-
maracá e que a edificação
do muro "foi fundamental
para disciplinar a saída dos
presos que cumprem pena
em regime semi-aberto". 

De acordo com o juiz da
Comarca de Itamaracá, José
Romero Maciel, muitos mo-
radores não prestam queixa
à polícia porque têm medo
de represálias. "A violência

na cidade está extremamen-
te ligada aos presídios. Em
2001, os presidiários assal-
tavam as casas e utilizavam
os carros da polícia para
transportar os produtos rou-
bados. Atualmente, eles as-
saltam os turistas, no verão,
e, no inverno, fazem arrom-
bamentos. Nos últimos 12
meses, 800 presos fugiram
da PAI", disse Maciel. "Para
cada cem homicídios, ape-
nas oito têm inquéritos con-
cluídos", informou o juiz de
Execuções Penais, Adeildo
Nunes. 

O deputado Augusto Cé-
sar e os petistas Sérgio Leite
e Roberto Leandro também
se pronunciaram. "Quem
anda pela cidade sabe que a
violência está aumentando",
denunciou Leite. "O Gover-
no não tem interesse em
resolver os problemas do
sistema prisional", avaliou
César. Para Leandro, é pre-
ciso mobilização popular.
"Os moradores desses mu-
nicípios têm que manifestar
sua opinião em frente ao
Palácio Campos das Prin-
cesas", estimulou. 

Grande Expediente
discute violência

Evento, no Plenário da Alepe, foi proposto pelos deputados Ceça Ribeiro e Guilherme Uchôa

ROBERTO SOARES

"A Justiça só toma provi-
dências após a ocorrência de
mortes no campo." A afirma-
ção é da deputada Ceça Ri-
beiro (sem partido), que vol-
tou a alertar sobre as disputas
de terras no País. "Tomei ciên-
cia por meio dos jornais que,
somente após a chacina de
Goiás, parte dos trabalhadores
será assentada. É lamentável
como essas questões são trata-
das no Brasil", avaliou.

De acordo com relatório
publicado pela Rede Social
de Justiça e Direitos Huma-
nos, que agrupa organizações
não-governamentais e movi-
mentos sociais, cerca de 1400
assassinatos foram registra-
dos, entre 1985 e 2003, en-
volvendo pessoas ligadas à

luta pela terra. O balanço ain-
da cita os Estados do Pará,
Paraná, Paraíba, Pernambuco
e São Paulo como áreas onde
a repressão aos
trabalhadores
rurais costuma
ser mais se-
vera.

Segundo Ce-
ça Ribeiro, um
dos casos ocor-
ridos em Per-
nambuco que
ainda gera re-
percussão é o
do Engenho
Prado. "Em no-
vembro do ano passado, fez
um ano que o presidente da
República, Luiz Inácio Lula
da Silva, assinou o decreto de

desapropriação da área. Em
dezembro, tivemos uma au-
diência que não deu em nada.
Os advogados do setor la-

tifundiário pe-
diram a revi-
são do proces-
so, que foi a-
ceita e, até a-
gora, não se
tem notícia de
quando será o
julgamento",
afirmou.

Exemplifi-
cando como a
justiça social
pode garantir

qualidade de vida à popula-
ção mais carente, a parlamen-
tar citou o Projeto Mandala,
desenvolvido na Paraíba,

com o objetivo de garantir
alimentação, trabalho e ren-
da. "Visitei o Mandala, no úl-
timo dia 4, com trabalhadores
rurais e representantes das
Prefeituras de Itamaracá, Ita-
pissuma e Igarassu. Pude ver
que é possível assegurar dig-
nidade a esse povo que tanto
precisa", destacou Ceça.

O Projeto Mandala consis-
te na produção de alimentos e
criação de animais, numa área
circular, abastecida por uma
fonte de água central. A pro-
posta, de acordo com o Se-
brae da Paraíba, que coordena
o sistema, é viabilizar as pe-
quenas propriedades e a per-
manência do homem no cam-
po, a partir de ações simplifi-
cadas e de baixo custo.

Ceça alerta para conflito rural

Proposta apresenta falhas

FERNANDO SILVA

A parceria firmada entre
o Governo do Estado e a
Federação Pernambucana
de Futebol para implemen-
tar o Futebol Solidário foi
elogiada, ontem, pelo de-
putado Antônio Figueirôa
(PSC). O projeto permite
que os torcedores adqui-
ram ingressos em troca de
um quilo de alimento não
perecível. "É uma idéia bri-

lhante. A população aplau-
de seu time e, ao mesmo
tempo, contribui para uma
nobre causa", destacou o
parlamentar, que apresen-
tou um Voto de Aplausos
ao Poder Executivo. 

Figueirôa também ob-
servou que os torcedores
de baixa renda e do Interior
do Estado são os principais
beneficiados pela iniciati-
va. No entanto, cobrou
"mais organização" da Fe-
deração Pernambucana de
Futebol e dos responsáveis
pelo campeonato. "No últi-
mo fim de semana, fui as-
sistir, na companhia de
amigos, ao jogo do Sport X
Ypiranga, time de Santa
Cruz do Capibaribe, no
estádio da Ilha do Retiro.
Fiquei muito preocupado
com a desorganização do
evento e a falta de orien-
tação por parte dos poli-
ciais militares em relação à
troca de alimentos pelo in-
gresso", concluiu.

Figueirôa elogia
Futebol Solidário

Nélson analisa
Reforma Sindical

Falta, porém, organização

FERNANDO SILVA

Segundo
deputada,
Justiça só
age após 
tragédias
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ATO Nº 146
O PRESIDENTE DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE PERNAMBUCO, no uso das atribuições que lhe são conferidas
pelo inciso VI, § 1º, Art. 60 do Regimento Interno, tendo em vista o contido no Ofício nº 017/2005, do Deputado João Fernando
Coutinho,
RESOLVE: exonerar ACENILDO DE SOUZA SILVA, do cargo em comissão de Secretário Parlamentar, Símbolo PL-SPC, nomeando
para o referido cargo MARCELO JOSÉ DA SILVA, atribuindo-lhe a gratificação de Representação de 80% (oitenta por cento), nos
termos da Lei nº 11.614/98, com a alteração que lhe foi dada pela Lei nº 12.347/03.

Sala Torres Galvão, 07 de março de 2005.

Deputado ROMÁRIO DIAS
Presidente

ATO Nº 147
O PRESIDENTE DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE PERNAMBUCO, no uso das atribuições que lhe são conferidas
pelo inciso VI, § 1º, Art. 60 do Regimento Interno, tendo em vista o contido no Ofício nº 017/2005, do Deputado João Fernando Coutinho,
RESOLVE: nomear para exercer os cargos em comissão daquele Gabinete Parlamentar, atribuindo-lhes as gratificações de
Representação, conforme planilha abaixo, nos termos da Lei nº 11.614/98, com a alteração que lhe foi dada pela Lei nº 12.347/03.

Sala Torres Galvão, 07 de março de 2005.

Deputado ROMÁRIO DIAS
Presidente 

NOME CARGO SÍMBOLO GRAT. REP.
ACENILDO DE SOUZA SILVA Assistente Parlamentar PL-APC 80%
WYLTON ALPIDIO RAMOS LOPES DO NASCIMENTO Assessor Especial PL-ASC 9,9%
JOSÉ ANTÔNIO DA SILVA Assessor Especial PL-ASC 37%
LUA PONTUAL COUTINHO Assessor Especial PL-ASC 60%

ATO Nº 148
O PRESIDENTE DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE PERNAMBUCO, no uso das atribuições que lhe são conferidas
pelo inciso VI, § 1º, Art. 60 do Regimento Interno, tendo em vista o contido no Ofício nº 017/2005, do Deputado João Fernando Coutinho,
RESOLVE: exonerar JOSÉ ANTÔNIO DA SILVA, do cargo em comissão de Secretário Parlamentar, Símbolo PL-SPC, nomeando
para o referido cargo IZAEL DJALMA DO NASCIMENTO, atribuindo-lhe a gratificação de Representação de 120% (cento e vinte por
cento), nos termos da Lei nº 11.614/98, com a alteração que lhe foi dada pela Lei nº 12.347/03.

Sala Torres Galvão, 07 de março de 2005.

Deputado ROMÁRIO DIAS
Presidente

ATO Nº 149
O PRESIDENTE DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE PERNAMBUCO, no uso das atribuições que lhe são conferidas
pelo inciso VI, § 1º, Art. 60 do Regimento Interno, tendo em vista o contido no Ofício nº 017/2005, do Deputado João Fernando Coutinho,
RESOLVE: exonerar WYLTON ALPIDIO RAMOS LOPES DO NASCIMENTO, do cargo em comissão de Secretário Parlamentar,
Símbolo PL-SPC, nomeando para o referido cargo ELIANE DA FONSECA MAMEDE, atribuindo-lhe a gratificação de Representação
de 81,35% (oitenta e um vírgula trinta e cinco por cento), nos termos da Lei nº 11.614/98, com a alteração que lhe foi dada pela Lei nº
12.347/03.

Sala Torres Galvão, 07 de março de 2005.

Deputado ROMÁRIO DIAS
Presidente

ATO Nº 150
O PRESIDENTE DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE PERNAMBUCO, no uso das atribuições que lhe são conferidas
pelo inciso VI, § 1º, Art. 60 do Regimento Interno, tendo em vista o contido no Ofício nº 020/2005, da Deputada Jacilda Urquisa,
RESOLVE: nomear PEDRO BARBOSA TINOCO NETO, para o cargo em comissão de Assessor Especial, Símbolo PL-ASC, nos
termos da Lei nº 11.614/98, com a alteração que lhe foi dada pela Lei nº 12.347/03. 

Sala Torres Galvão, 07 de março de 2005.

Deputado ROMÁRIO DIAS
Presidente

ATO Nº 151
O PRESIDENTE DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE PERNAMBUCO, no uso das atribuições que lhe são conferidas
pelo inciso VI, § 1º, Art. 60 do Regimento Interno, tendo em vista o contido no Ofício nº 040/2005, do Deputado Guilherme Uchoa,
RESOLVE: exonerar, a pedido, PHYLLIPE JOSÉ DE BARROS UCHOA CAVALCANTI, do cargo em comissão de Assessor Especial,
Símbolo PL-ASC, nomeando para o referido cargo GUILHERME ARISTÓTELES UCHOA CAVALCANTI PESSOA DE MELO
JÚNIOR, atribuindo-lhe a gratificação de Representação de 51,30% (cinqüenta e um vírgula trinta por cento), nos termos da Lei nº
11.614/98, com a alteração que lhe foi dada pela Lei nº 12.347/03.

Sala Torres Galvão, 07 de março de 2005.

Deputado ROMÁRIO DIAS
Presidente

ATO Nº 152

O PRESIDENTE DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE PERNAMBUCO, no uso das atribuições que lhe são conferidas
pelo inciso VI, § 1º, Art. 60 do Regimento Interno, tendo em vista o contido no Ofício nº 037/2005, da Deputada Ana Rodovalho,
RESOLVE: exonerar LEONARDO RUSSO RODOVALHO, do cargo em comissão de Chefe de Gabinete, Símbolo PL-CGC,
nomeando-o para o cargo em comissão de Assessor Especial, Símbolo PL-ASC, atribuindo-lhe a gratificação de Representação de
120% (cento e vinte por cento), nos termos da Lei nº 11.614/98, com a alteração que lhe foi dada pela Lei nº 12.347/03.

Sala Torres Galvão, 07 de março de 2005.

Deputado ROMÁRIO DIAS
Presidente

ATO Nº 153
O PRESIDENTE DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE PERNAMBUCO, no uso das atribuições que lhe são conferidas
pelo inciso VI, § 1º, Art. 60 do Regimento Interno, tendo em vista o contido no Ofício nº 037/2005, da Deputada Ana Rodovalho,
RESOLVE: exonerar EVERALDO ALVARES RIBEIRO JÚNIOR, do cargo em comissão de Assessor Especial, Símbolo PL-ASC,
nomeando-o para o cargo em comissão de Chefe de Gabinete, Símbolo PL-CGC, atribuindo-lhe a gratificação de Representação de
39% (trinta e nove por cento), nos termos da Lei nº 11.614/98, com a alteração que lhe foi dada pela Lei nº 12.347/03.

Sala Torres Galvão, 07 de março de 2005.

Deputado ROMÁRIO DIAS
Presidente

Décima Terceira Reunião Ordinária da Terceira Sessão Legislativa Ordinária da Décima Quinta Legislatura, realizada em 08 de
março de 2005, às 14:30 horas.

Ordem do Dia

Primeira Discussão do Projeto de Lei Ordinária n° 853/2005
Autor: Poder Executivo

Abre Crédito Suplementar ao Orçamento Fiscal do Estado, relativo ao exercício de 2005 em favor do Fundo Estadual de Saúde -
FES/PE, no valor de cinco milhões de reais e dá outras providências.

Regime de Urgência

Pareceres Favoráveis das 1ª, 2ª e 3ªComissões.

Depende de Parecer da 8ª Comissão.

DIÁRIO OFICIAL DE - 17/2/2005.

Primeira Discussão do Projeto de Lei Ordinária n° 857/2005
Autor: Poder Executivo

Cria a Secretaria de Justiça e Direitos Humanos, e dá outras providências.

Regime de Urgência

Pareceres Favoráveis das 1ª, 2ª e 3ªComissões.

Com Emenda Modificativa nº 01 de autoria do Deputado Pastor Cleiton Collins e Emenda Aditiva nº 02 de autoria do Deputado
Roberto Leandro, que receberam Parecer Contrário das 1ª, 2ª e 3ª Comissões. 

Com Emenda Modificativa nº 03 de autoria da Comissão de Constituição, Legislação e Justiça, que recebeu Parecer Favorável
das 1ª e 2ª Comissões e Contrário da 3ª Comissão. 

DIÁRIO OFICIAL DE - 22/2/2005.

Segunda Discussão do Projeto de Lei Ordinária n° 417/2003
Autor: Ana Cavalcanti

Altera a Lei nº 11.253, de 20 de setembro de 1995, que dispõe sobre a política de aleitamento materno para o Estado de
Pernambuco.

Com Emenda Modificativa nº 01 de autoria da Comissão de Educação e Cultura.

Pareceres Favoráveis das 1ª, 2ª, 3ª, 5ª e 8ª Comissões.

DIÁRIO OFICIAL DE - 21/11/2003.

Discussão Única da Indicação n° 3675/2005
Autor: Dep. João Fernando Coutinho

Apelo ao Governador do Estado, ao Secretário de Infra-Estrutura e ao Diretor Presidente da Celpe objetivando a eletrificação rural para
o Engenho Uruguaiana no município de Catende.

DIÁRIO OFICIAL DE - 3/3/2005

Discussão Única da Indicação n° 3676/2005
Autor: Dep. João Fernando Coutinho

Apelo ao Governador do Estado, ao Secretário de Infra-Estrutura e ao Diretor Geral do DER no sentido de colocar piçarro na estrada
vicinal que vai ao Engenho Almecega em Água Preta até o Engenho Santa Cruz em Barreiros.

DIÁRIO OFICIAL DE - 3/3/2005

Discussão Única da Indicação n° 3677/2005
Autor: Dep. João Fernando Coutinho

Ordem do Dia

Atos
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Apelo ao Governador do Estado e ao Secretário de Produção
Rural e Reforma Agrária no sentido de autorizar o conserto e a
manutenção dos dessalinizadores instalados pelo governo do
Estado na Vila Passagem do Tó e na sede do município de
Jataúba.

DIÁRIO OFICIAL DE - 3/3/2005

Discussão Única da Indicação n° 3678/2005
Autor: Dep. João Fernando Coutinho

Apelo ao Governador do Estado, ao Secretário de Infra-
Estrutura e ao Diretor Geral do DER/PE no sentido de fazer as
melhorias na PE-85, piçarrar e asfaltar, restaurar as paradas de
ônibus, sinalizar e conservar o seu acostamento, fazer a
reposição de asfalto nas cabeceiras das pontes e implantação
de sonorizadores e defensas na curva do macaco e nas
proximidades do campo municipal de Cortês, além da melhoria
do acesso da Estrada da Usina Pedrosa no município de
Cortês.

DIÁRIO OFICIAL DE - 3/3/2005

Discussão Única da Indicação n° 3679/2005
Autor: Dep. João Fernando Coutinho

Apelo à Prefeita da Cidade de Olinda e a Secretária de Obras e
Serviços Públicos de Olinda objetivando o calçamento da Rua 18
de fevereiro que fica entre o Alto da Macaíba e o Alto da
Bondade, no município de Olinda.

DIÁRIO OFICIAL DE - 3/3/2005

Discussão Única da Indicação n° 3680/2005
Autor: Dep. João Fernando Coutinho

Apelo ao Diretor Geral do DNIT e ao Coordenador da 4ª UNIT/PE
no sentido de viabilizar o asfalto do acesso de 700 metros entre o

Km 117 da BR-101 até a Agrovila Liberal no município de Água
Preta, próximo ao Engenho Cumbe.

DIÁRIO OFICIAL DE - 3/3/2005

Discussão Única da Indicação n° 3681/2005
Autor: Dep. Izaías Régis

Apelo ao Governador do Estado e ao Secretário de Educação no
sentido de construir uma quadra poliesportiva na Escola
Francisco Pereira da Costa, localizada no município de Iati.

DIÁRIO OFICIAL DE - 3/3/2005

Discussão Única da Indicação n° 3682/2005
Autor: Dep. Izaías Régis

Apelo ao Presidente da TIM no sentido de autorizar a instalação
de uma torre de retransmissão do sinal de telefonia celular no
município de Iati, ou qualquer área adjacente, o qual o raio de
atuação da referida torre cubra o município supra mencionado.

DIÁRIO OFICIAL DE - 3/3/2005

Discussão Única da Indicação n° 3683/2005
Autor: Dep. Izaías Régis

Apelo ao Governador do Estado e ao Secretário de Infra-
Estrutura no sentido de pavimentar a PE 218, que liga Iati a Bom
Conselho, perfazendo um total de 24 Km de estrada.

DIÁRIO OFICIAL DE - 3/3/2005

Discussão Única da Indicação n° 3684/2005
Autor: Dep. Claudiano Martins

Apelo ao Governador do Estado e ao Secretário de Educação
objetivando a construção de uma quadra poliesportiva, ainda no

ano em curso, na Escola Francisco Pereira da Costa, localizada
no município de Iatí.

DIÁRIO OFICIAL DE - 3/3/2005

Discussão Única da Indicação n° 3685/2005
Autor: Dep. Claudiano Martins

Apelo ao Gerente da ANATEL no Estado de Pernambuco, ao
Gerente da Operadora TIM e ao Gerente da Operadora Claro no
sentido de ser instalada uma Torre de Telefonia Móvel no
município de Iatí, neste Estado.

DIÁRIO OFICIAL DE - 3/3/2005

Discussão Única da Indicação n° 3686/2005
Autor: Dep. Claudiano Martins

Apelo ao Governador do Estado, ao Secretário de Infra-Estrutura
e ao Diretor do DER visando proceder com a pavimentação da
PE 218, que liga o município de Iatí a Bom Conselho.

DIÁRIO OFICIAL DE - 3/3/2005

Discussão Única da Indicação n° 3687/2005
Autor: Dep. Antônio Figueirôa

Apelo ao Governador do Estado, ao Secretário de Infra-Estrutura e ao
Coordenador do DER/PE objetivando a construção de uma passagem
molhada no Rio Capibaribe, no Distrito de Chéus, na estrada vicinal que
liga os municípios de Surubim a Cumaru, via Barragem de Jucazinho. 

DIÁRIO OFICIAL DE - 3/3/2005

Discussão Única da Indicação n° 3688/2005
Autor: Dep. Antônio Figueirôa

Apelo ao Governador do Estado, ao Secretário de Infra-Estrutura
e ao Diretor do DER/PE objetivando a construção de uma
passagem molhada no Riacho Taepe, no Sítio Cachoeira, na
estrada vicinal que dá acesso à Barragem de Jucazinho, a partir
da Cidade de Surubim.

DIÁRIO OFICIAL DE - 3/3/2005

Discussão Única da Indicação n° 3689/2005
Autor: Dep. Ricardo Teobaldo

COMISSÃO DE NEGÓCIOS MUNICIPAIS
EDITALDECONVOCAÇÃO

Convoco, nos termos do art. 105, inciso I, e do art. 113, caput, do Regimento Interno da Assembléia Legislativa, os Deputados
Aglailson Júnior (PSB), Ana Rodovalho (PSC), Antônio Figueirôa (PSC), e Elias Lira (PFL), membros titulares, e, na ausência
destes, os suplentes, Deputados Ceça Ribeiro (Sem Partido), Ciro Coelho (PFL), Claudiano Martins (PMDB), Geraldo Coelho
(PFL) e José Queiroz (PDT), para comparecer à reunião ordinária deste colegiado técnico, a ser realizada às onze horas
(11:00h), do dia 09 de março de 2005, na Sala da Comissão de Negócios Municipais, nº 604, localizada no sexto andar do Anexo
I ao Palácio Joaquim Nabuco – Edifício Senador Nilo Coelho, onde estarão em pauta as seguintes matérias: 

DISTRIBUIÇÃO:

a) Projeto de Lei Ordinária nº 868/2005, de autoria do Poder Executivo (Ementa: Autoriza o Estado de Pernambuco a ceder o
direito de uso dos imóveis que indica e dá outras providências).
b) Projeto de Lei Ordinária nº 869/2005, de autoria do Poder Executivo (Ementa: Autoriza o Estado de Pernambuco a ceder
o direito de uso da área de terra que indica, e dá outras providências).

DISCUSSÃO:

a) Projeto de Lei Ordinária nº 859/2005, de autoria do Poder Executivo (Ementa: Autoriza o Estado de Pernambuco a
conceder o direito de uso de imóvel público, mediante prévia licitação, nos termos do artigo 4º, §1º da Constituição do Estado, e
artigo 2º da Lei Federal nº 8.666, de 21 de junho de 1993, com suas alterações posteriores).
Relatora: Deputada Ceça Ribeiro.
b) Projeto de Lei Ordinária nº 860/2005, de autoria do Poder Executivo (Ementa: Autoriza o Estado de Pernambuco a
conceder o direito de uso de imóvel público, mediante prévia licitação, nos termos do artigo 4º, § 1º da Constituição do Estado, e
artigo 2º da Lei Federal nº 8.666, de 21 de junho de 1993, com suas alterações posteriores).
Relator: Deputado Antônio Figueirôa.
c) Projeto de Lei Ordinária nº 861/2005, de autoria do Poder Executivo (Ementa: Autoriza o Estado de Pernambuco a
conceder o direito de uso de imóvel público, mediante prévia licitação, nos termos do artigo 4º, § 1º da Constituição do Estado, e
artigo 2º da Lei Federal nº 8.666, de 21 de junho de 1993, com suas alterações posteriores).
Relator: Deputado Elias Lira.

Recife,07 de fevereiro de 2005.

Deputado IZAÍAS RÉGIS
Presidente

COMISSÃO DE AGRICULTURA E POLÍTICA RURAL
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

Convoco, nos termos do art. 105, I c/c art. 113, caput, do Regimento Interno da Assembléia Legislativa do Estado de
Pernambuco - ALEPE, os deputados AUGUSTO CÉSAR, HENRIQUE QUEIROZ, IZAÍAS RÉGIS, AURORA CRISTINA,
membros titulares, bem como os suplentes CLAUDIANO MARTINS, JOÃO FERNANDO COUTINHO, LOURIVAL SIMÕES,
MAVIAEL CAVALCANTI E NELSON PEREIRA, para audiência pública a ser realizada às 9:00 (nove) horas do dia 09 (nove) de
março de 2005, no auditório, no sexto andar do Anexo I ao Palácio Joaquim Nabuco, com a seguinte pauta:

1 – Em discussão:

1.1– Projeto de Lei nº 850/2005, que dispõe sobre o processo de Produção de Queijo Artesanal e dá outras providências.

Sala da Comissão, em 07 de março de 2005.

Deputado Fernando Lupa
Presidente

COMISSÃO DE SAÚDE
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

Convoco, nos termos do Regimento Interno, os deputados ADELMO DUARTE, ANA CAVALCANTI, ISALTINO NASCIMENTO E
NELSON PEREIRA membros titulares,bem como os suplentes AUGUSTO COUTINHO, AURORA CRISTINA, IZAÍAS RÉGIS,
MARCANTONIO DOURADO E ROBERTO LEANDRO, para uma reunião ordinária a ser realizada no dia 08 (oito) de março de
2005, às 09:00 (nove) horas, no Plenarinho II, no quinto andar do Anexo I ao Palácio Joaquim Nabuco, com a seguinte pauta:

1-Em discussão

1.1-Projeto de lei nº 853/2005, do Poder executivo. (Abre crédito Suplementar ao Orçamento Fiscal do Estado e dá outras
Providências).

2-Definição de datas para realização das visitas e Audiências.

Sala da Comissão de Saúde, 07 de março de 2005.

Deputado Maviael Cavalcanti
Presidente

COMISSÃO DE FINANÇAS, ORÇAMENTO E TRIBUTAÇÃO
REUNIÃO ORDINÁRIA

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
Convoco, nos termos do art. 105, I, c/c art. 113, caput, doRegimento Interno da Assembléia Legislativa, os Deputados Sebastião
Rufino (PFL), Adelmo Duarte (PFL), Antônio Moraes (PSDB), Geraldo Coelho (PFL), Henrique Queiroz (PP), João F. Coutinho
(PSB), Marcantônio Dourado (PMDB), Roberto Leandro (PT), Sílvio Costa (PMN), membros titulares, e, na ausência destes, os
suplentes, Deputados Ana Cavalcanti (PP), Ana Rodovalho (PSC), Augusto César (PTB), Augusto Coutinho (PFL), Ciro Coelho
(PFL), Izaías Régis (PTB), Nelson Pereira (PC do B), Manoel Ferreira (PFL), Ricardo Teobaldo (PMDB), para comparecerem à
Reunião Ordinária, às 10:00h (dez horas) do próximo dia 09 de março de 2005 (quarta-feira), no Plenarinho III.

EM DISTRIBUIÇÃO

1) Projetos de Lei Ordinária:
Projeto de Lei Ordinária n.º 867/2005, de autoria do Deputado Izaías Régis (Ementa: Propõe que as empresas fornecedoras de
produtos e serviços sejam proibidas de cobrar quaisquer valores para emissão de boleto bancário para pagamento);
Projeto de Lei Ordinária n.º 868/2005, de autoria do Governador do Estado (Ementa: Autoriza o Estado de Pernambuco a
ceder o direito de uso dos imóveis, que indica, e dá outras providências);
Projeto de Lei Ordinária n.º 869/2005, de autoria do Governador do Estado (Ementa: Autoriza o Estado de Pernambuco a
ceder o direito de uso da área de terra que indica, e dá outras providências);
Projeto de Lei Ordinária n.º 871/2005, de autoria da Mesa Diretora (Ementa: Regulamenta nos termos da Lei n.º 10.520, de 17
de julho de 2002, os procedimentos para a realização de licitação na modalidade de pregão, destinada à aquisição de bens e
serviços comuns, no âmbito do Poder Legislativo Estadual e dá outras providências);
Projeto de Lei Ordinária n.º 872/2005, de autoria do DeputadoAntônio Moraes (Ementa: Declara de Utilidade Pública a
Associação das Mulheres de Nazaré da Mata - (AMUNAM), uma organização da Sociedade Civil, sem fins lucrativos);
Projeto de Lei Ordinária n.º 873/2005, de autoria do DeputadoRoberto Liberato (Ementa: Disciplina a venda do pão tipo francês
ou de sal no Estado de Pernambuco).

EM REDISTRIBUIÇÃO

1) Projeto de Lei Ordinária:
Projeto de Lei Ordinária n.º 14/2003, de autoria do Deputado Bruno Araújo (Ementa: Declara de Utilidade Pública, a instituição
cultural sem fins lucrativos, Instituto Ricardo Brennand).

EM DISCUSSÃO

1) Projetos de Lei Ordinária:
Projeto de Lei Ordinária n.º 720/2004, de autoria do Deputado Bruno Rodrigues – Relator: Deputado Adelmo Duarte (Ementa:
Altera a Lei n.º 12.323, de 06 de janeiro de 2003 e dá outras providências);
Projeto de Lei Ordinária n.º 859/2005, de autoria do Governador do Estado – Relator: Deputado Nelson Pereira (Ementa:
Autoriza o Estado de Pernambuco a conceder o direito de uso de imóvel público, mediante prévia licitação, nos termos do artigo
4º, §1º da Constituição do Estado, e artigo 2º da Lei Federal n.º 8.666, de 21 de junho de 1993, com suas alterações
posteriores);
Projeto de Lei Ordinária n.º 860/2005, de autoria do Governador do Estado – Relator: Deputado Henrique Queiroz (Ementa:
Autoriza o Estado de Pernambuco a conceder o direito de uso de imóvel público, mediante prévia licitação, nos termos do artigo
4º, §1º da Constituição do Estado, e artigo 2º da Lei Federal n.º 8.666, de 21 de junho de 1993, com suas alterações
posteriores);
Projeto de Lei Ordinária n.º 861/2005, de autoria do Governador do Estado – Relator: Deputado Geraldo Coelho (Ementa:
Autoriza o Estado de Pernambuco a conceder o direito de uso de imóvel público, mediante prévia licitação, nos termos do artigo
4º, §1º da Constituição do Estado, e artigo 2º da Lei Federal n.º 8.666, de 21 de junho de 1993, com suas alterações
posteriores);
Projeto de Lei Ordinária n.º 863/2005, de autoria do Governador do Estado – Relator: Deputado Sebastião Rufino (Ementa:
Concede Pensão Especial).

1) Substitutivo:
Substitutivo n.º 01 ao Projeto de Lei Ordinária n.º 604/2004, de autoria da Comissão de Constituição, Legislação e Justiça –
Relator: Deputado Sebastião Rufino (Ementa: Altera integralmente a redação do Projeto de Lei Ordinária n.º 604/2004).

AUDIÊNCIA PÚBLICA COM A PRESENÇA DO SECRETÁRIO DA FAZENDA, DR. MOZART SIQUEIRA CAMPOS, PARA
APRESENTAÇÃO DO RELATÓRIO DE GESTÃO FISCAL DO III QUADRIMESTRE DE 2004

Recife, 07 de março de 2005.

Deputado SEBASTIÃO RUFINO
- Presidente -
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Apelo ao Governador do Estado e ao Secretário de
Desenvolvimento Social e Cidadania no sentido de encaminhar
uma Unidade Móvel do Programa Mutirão da Cidadania ao
município de Ingazeira.

DIÁRIO OFICIAL DE - 3/3/2005

Discussão Única da Indicação n° 3690/2005
Autor: Dep. Ricardo Teobaldo

Apelo ao Governador do Estado e ao Secretário de Saúde no
sentido de providenciar uma visita do Programa Saúde na Feira,
no município de Casinhas.

DIÁRIO OFICIAL DE - 3/3/2005

Discussão Única da Indicação n° 3691/2005
Autor: Dep. Ricardo Teobaldo

Apelo ao Governador do Estado e ao Secretário de Saúde no
sentido de providenciar uma visita do Programa Saúde na Feira,
no município de Lagoa do Carro.

DIÁRIO OFICIAL DE - 3/3/2005

Discussão Única da Indicação n° 3692/2005
Autor: Dep. Ricardo Teobaldo

Apelo ao Governador do Estado e ao Secretário de Saúde no
sentido de providenciar uma visita do Programa Saúde na Feira,
no município de Tuparetama.

DIÁRIO OFICIAL DE - 3/3/2005

Discussão Única da Indicação n° 3693/2005
Autor: Dep. Ricardo Teobaldo

Apelo ao Governador do Estado e ao Secretário de Saúde no
sentido de providenciar uma visita do Programa Saúde na Feira,
no município de Ingazeira.

DIÁRIO OFICIAL DE - 3/3/2005

Discussão Única da Indicação n° 3694/2005
Autor: Dep. Ricardo Teobaldo

Apelo ao Governador do Estado e ao Secretário de Saúde no
sentido de providenciar uma visita do Programa Saúde na Feira,
no município de Limoeiro.

DIÁRIO OFICIAL DE - 3/3/2005

Discussão Única da Indicação n° 3695/2005
Autor: Dep. João Fernando Coutinho

Apelo ao Governador do Estado, ao Secretário de Infra-Estrutura
e ao Diretor Geral do DER/PE no sentido de recuperar com
urgência os serviços de terraplanagem, drenagem, aterros e
colocação de bueiros em diversos trechos de estradas vicinais do
município de Água Preta, neste Estado.

DIÁRIO OFICIAL DE - 3/3/2005

Discussão Única da Indicação n° 3696/2005
Autor: Dep. Roberto Liberato

Apelo ao Governador do Estado no sentido de ser encaminhado
à Assembléia Legislativa um Projeto de Lei disciplinando o
cooperativismo no nosso Estado.

DIÁRIO OFICIAL DE - 3/3/2005

Discussão Única da Indicação n° 3697/2005
Autor: Dep. Roberto Liberato

Apelo ao Coordenador da 4ª Unidade do DNIT no sentido de
viabilizar estudos para a construção de um novo acesso à
Escola Técnica Federal de Pesqueira (CEFET), localizada no
Km 214 da BR 232 no perímetro urbano do município de
Pesqueira.

DIÁRIO OFICIAL DE - 3/3/2005

Discussão Única da Indicação n° 3698/2005
Autor: Dep. Antônio Moraes

Solicitando que conforme o art. 7º da Lei nº 12. 196, de 2 de
maio de 2002 esta Casa inicie junto à Secretaria de Cultura
do Estado, o procedimento de instauração do processo de
Registro do Patrimônio Vivo do Estado de Pernambuco do
Artista Popular “Camarão”. 

DIÁRIO OFICIAL DE - 4/3/2005

Discussão Única da Indicação n° 3699/2005
Autor: Dep. Henrique Queiroz

Apelo ao Governador do Estado e ao Secretário de Infra-
Estrutura no sentido de autorizarem a eletrificação rural de
diversos sítios do município de Exú.

DIÁRIO OFICIAL DE - 4/3/2005

Discussão Única da Indicação n° 3700/2005
Autor: Dep. Henrique Queiroz

Apelo ao Governador do Estado e ao Secretário de Defesa Social
no sentido de implantar o serviço Emergência Policial 190, no
município de Vitória de Santo Antão, neste Estado.

DIÁRIO OFICIAL DE - 4/3/2005

Discussão Única da Indicação n° 3701/2005
Autor: Dep. Henrique Queiroz

Apelo ao Governador do Estado e ao Secretário de Defesa Social
no sentido de implantar o serviço de Emergência Policial 190 no
município de Limoeiro.

DIÁRIO OFICIAL DE - 4/3/2005

Discussão Única da Indicação n° 3702/2005
Autor: Dep. Henrique Queiroz

Apelo ao Governador do Estado, ao Secretário de Saúde e ao
Diretor Presidente do LAFEPE no sentido de viabilizar a
instalação de uma Farmácia do LAFEPE, no município de Exú.

DIÁRIO OFICIAL DE - 4/3/2005

Discussão Única da Indicação n° 3703/2005
Autor: Dep. Adelmo Duarte

Apelo ao Presidente da República Federativa do Brasil e ao
Ministro da Saúde objetivando a implantação do Programa do
SAMU, no município de Lajedo.

DIÁRIO OFICIAL DE - 4/3/2005

Discussão Única da Indicação n° 3704/2005
Autor: Dep. Adelmo Duarte

Apelo ao Presidente da República Federativa do Brasil e ao
Ministro da Saúde objetivando a implantação do Programa do
SAMU, no município de São João.

DIÁRIO OFICIAL DE - 4/3/2005

Discussão Única da Indicação n° 3705/2005
Autor: Dep. Adelmo Duarte

Apelo ao Presidente da República Federativa do Brasil e ao
Ministro da Saúde objetivando a implantação do Programa do
SAMU, no município de Cachoeirinha.

DIÁRIO OFICIAL DE - 4/3/2005

Discussão Única da Indicação n° 3706/2005
Autor: Dep. Adelmo Duarte

Apelo ao Presidente da República Federativa do Brasil e ao
Ministro da Saúde objetivando a implantação do Programa do
SAMU, no município de Jupi.

DIÁRIO OFICIAL DE - 4/3/2005

Discussão Única da Indicação n° 3707/2005
Autor: Dep. Sebastião Oliveira Júnior

Apelo ao Governador do Estado e ao Diretor Presidente da
CEHAB visando proceder com a liberação de recursos para a
construção de trinta unidades habitacionais no município de Orocó.

DIÁRIO OFICIAL DE - 4/3/2005

Discussão Única da Indicação n° 3708/2005
Autor: Dep. Sebastião Oliveira Júnior

Apelo ao Governador do Estado e ao Secretário de Infra-Estrutura
visando proceder com a execução de obras de pavimentação da
Avenida Nossa Senhora da Conceição, no Distrito de Lagoa de
João Carlos, no município de Frei Miguelinho.

DIÁRIO OFICIAL DE - 4/3/2005

Discussão Única da Indicação n° 3709/2005
Autor: Dep. Sebastião Oliveira Júnior

Apelo ao Governador do Estado e ao Secretário da Fazenda
objetivando a permanência da Agência da Receita Estadual da
Secretária da Fazenda, no município de Cabrobó, neste Estado.

DIÁRIO OFICIAL DE - 4/3/2005

Discussão Única da Indicação n° 3710/2005
Autor: Dep. Elias Lira

Apelo ao Governador do Estado e ao Secretário de Defesa Social
no sentido de aumentar o efetivo policial civil na Delegacia de
Gravatá.

DIÁRIO OFICIAL DE - 4/3/2005

Discussão Única da Indicação n° 3711/2005
Autor: Dep. Elias Lira

Apelo ao Secretário de Defesa Social no sentido de adotar
providências pela melhoria no policiamento do Distrito de Apoti,
em Glória do Goitá.

DIÁRIO OFICIAL DE - 4/3/2005

Discussão Única da Indicação n° 3712/2005
Autora: Dep. Ceça Ribeiro

Apelo ao Presidente do DER objetivando a pavimentação da
estrada que liga as Praias do Sossego, Golfinhos e Pontal da Ilha
à PE 55, no município da Ilha de Itamaracá.

DIÁRIO OFICIAL DE - 4/3/2005

Discussão Única da Indicação n° 3713/2005
Autora: Dep. Ceça Ribeiro

Apelo ao Superintendente Regional do IBAMA no sentido de
fiscalizar a área da Mata Atlântica às margens da PE-35 na altura
do Km 17, no município da Ilha de Itamaracá.

DIÁRIO OFICIAL DE - 4/3/2005

Discussão Única da Indicação n° 3714/2005
Autora: Dep. Ceça Ribeiro

Apelo ao Comandante da Companhia Independente de
Policiamento do Meio-Ambiente - CIPOMA no sentido de
fiscalizar uma área de Mata Atlântica às margens da PE 35 na
altura do Km 17, no município da Ilha de Itamaracá.

DIÁRIO OFICIAL DE - 4/3/2005

Discussão Única da Indicação n° 3715/2005
Autor: Dep. Pedro Eurico

Apelo ao Governador do Estado e ao Secretário de Saúde no
sentido de viabilizar o pleno funcionamento do PROCAPE,
Hospital Cardíaco, integrante do Hospital Osvaldo Cruz,
localizado nesta Capital.

DIÁRIO OFICIAL DE - 4/3/2005

Discussão Única do Requerimento n° 2418/2005
Autor: Dep. Augusto Coutinho

Voto de Aplausos ao Departamento de Comunicação social desta
Casa, pela iniciativa de elaborar o Manual de Redação da
Assembléia Legislativa do Estado de Pernambuco.

DIÁRIO OFICIAL DE - 3/3/2005

Discussão Única do Requerimento n° 2419/2005
Autor: Dep. Augusto Coutinho

Solicita que seja Transcrito nos Anais desta Casa o artigo
intitulado: A importância do Controle Interno para a Gestão, de
autoria do auditor Bruno Feldman, publicado na Folha de
Pernambuco, seção Cidadania, em 2 de janeiro do corrente ano.

DIÁRIO OFICIAL DE - 3/3/2005

Discussão Única do Requerimento n° 2420/2005
Autor: Dep. Augusto Coutinho

Solicita que seja Transcrito nos Anais desta Casa o artigo
intitulado: Medida Provisória 232 Onera Construção Civil, de
autoria do sócio da Sá Leitão Auditores e Consultores, José
Chaves, publicado no Diário de Pernambuco, Caderno Imóveis,
em 28 de janeiro do corrente ano.

DIÁRIO OFICIAL DE - 3/3/2005

Discussão Única do Requerimento n° 2421/2005
Autor: Dep. Aglailson Júnior

Voto de Aplausos às mulheres brasileiras pelo transcurso do Dia
Internacional da Mulher, que se comemora em 8 de março do
corrente ano.

DIÁRIO OFICIAL DE - 3/3/2005

Discussão Única do Requerimento n° 2422/2005
Autor: Dep. Augusto Coutinho

Solicita que seja Transcrito nos Anais desta Casa o artigo
intitulado: Pacote Fiscal: Tradição Mantida, de autoria do Senhor
Cláudio José Sá Leitão, publicado na Folha de Pernambuco,
seção Cidadania, em 17 de fevereiro do corrente ano.

DIÁRIO OFICIAL DE - 3/3/2005

Discussão Única do Requerimento n° 2423/2005
Autor: Dep. Augusto Coutinho

Solicita que seja Transcrito nos Anais desta Casa o artigo intitulado:
As empresas Contábeis X Inovações Tecnológicas, de autoria do
auditor Paulo Fernando Braga de Lira, publicado na Folha de
Pernambuco, seção Cidadania, em 17 de janeiro do corrente ano.

DIÁRIO OFICIAL DE - 3/3/2005

Discussão Única do Requerimento n° 2424/2005
Autor: Dep. Augusto Coutinho

Voto de Aplauso aos cantores Alcymar Monteiro e João Paulo
Júnior, pelo lançamento dos CDs: Meu Forró é Meu Canto e
Sinfonicamente Forrozando.

DIÁRIO OFICIAL DE - 3/3/2005

Discussão Única do Requerimento n° 2425/2005
Autor: Dep. Isaltino Nascimento

Solicita que o Grande Expediente do dia 4 de abril do
corrente seja em caráter Especial para realização da
comemoração do Dia Mundial da Saúde, com o objetivo de
fazer um balanço das ações de saúde no Estado de
Pernambuco.

DIÁRIO OFICIAL DE - 3/3/2005

Discussão Única do Requerimento n° 2426/2005
Autor: Dep. Henrique Queiroz

Voto de Aplausos à Usina Petribu, localizada no município de
Lagoa de Itaenga, na pessoa do senhor Miguel Petribu, demais
Diretores e Executivos do Grupo Empresarial pela iniciativa em
implantar uma Reserva Particular do Patrimônio Natural em uma
área remanescente de 156 hectares de Mata Atlântica, entre os
municípios de Paudalho e São Lourenço da Mata, Região
Metropolitana do Recife.

DIÁRIO OFICIAL DE - 4/3/2005

Discussão Única do Requerimento n° 2427/2005
Autora: Dep. Carla Lapa

Voto de Aplausos aos empresários Severino Inácio de Lucena e
José Inácio de Lucena, proprietários dos Restaurantes Ilha da
Kosta I, Ilha da Kosta II e Ilha do Guaiamum, por manterem em
seus estabelecimentos cartazes alertando para o combate à
exploração sexual infanto-juvenil, bem como para a
conscientização da manutenção do turismo sustentável.

DIÁRIO OFICIAL DE - 4/3/2005

Discussão Única do Requerimento n° 2428/2005
Autora: Dep. Carla Lapa

Voto de Aplauso ao Escritor Flávio Chaves, Presidente da
Associação de Imprensa de Pernambuco, pela belíssima matéria
de sua autoria, publicada no Jornal Diário de Pernambuco em 17
de janeiro do corrente ano, intitulada: O Alfabeto Doendo no
Coração do Mundo, que recebeu cumprimentos do representante
da UNESCO no Brasil.

DIÁRIO OFICIAL DE - 4/3/2005

Discussão Única do Requerimento n° 2429/2005
Autor: Dep. Bruno Araújo

Solicita que seja Transcrito nos Anais desta Casa o artigo
intitulado: Carta a Valdecir Pascoal, de autoria do Dr. Ronaldo
Lessa, publicado em 2 de março do corrente ano.

DIÁRIO OFICIAL DE - 4/3/2005

Discussão Única do Requerimento n° 2430/2005
Autor: Dep. Augusto Coutinho

Solicita que seja Transcrito nos Anais desta Casa o artigo
intitulado: Incompetência na Saúde, publicado na Folha de São
Paulo, em 24 de fevereiro do corrente ano.

DIÁRIO OFICIAL DE - 4/3/2005

Discussão Única do Requerimento n° 2431/2005
Autor: Dep. Augusto Coutinho

Solicita que seja Transcrito nos Anais desta Casa o artigo
intitulado: O Dever de Revelar Provas, publicado no Jornal do
Brasil em 25 de fevereiro do corrente ano.

DIÁRIO OFICIAL DE - 4/3/2005

Discussão Única do Requerimento n° 2432/2005
Autor: Dep. Augusto Coutinho

Voto de Aplauso ao Serviço Nacional de Aprendizagem
Comercial - SENAC, pela iniciativa de instalar um Centro de
Formação Profissional da Cidade de Paulista, sediada neste
Estado.

DIÁRIO OFICIAL DE - 4/3/2005

Discussão Única do Requerimento n° 2433/2005
Autor: Dep. Augusto Coutinho

Voto de Aplauso à equipe pré-mirim de Futsal do Santa Cruz
Futebol Clube, pela conquista do Torneio Aarau Masters de
Futsal, na Suiça.

DIÁRIO OFICIAL DE - 4/3/2005

ATA DA DÉCIMA PRIMEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA DA
TERCEIRA SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA DA DÉCIMA
QUINTA LEGISLATURA, REALIZADA EM 03 DE MARÇO DE
2005.

Ata
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Presidência dos Excelentíssimos Senhores Deputados
Raimundo Pimentel e Sérgio Leite. 

Aos 03 (três) dias do mês de março do ano de 2005 (dois mil e
cinco), às 14 (catorze) horas e 30 (trinta) minutos, com a
presença inicial dos Deputados: Adelmo Duarte, Aglailson Júnior,
Alf, Augusto César, Augusto Coutinho, Aurora Cristina, Bruno
Araújo, Bruno Rodrigues, Carla Lapa, Ceça Ribeiro, Claudiano
Martins, Geraldo Coelho, Henrique Queiroz, Isaltino Nascimento,
Izaías Régis, Jacilda Urquisa, José Queiroz, Lourival Simões,
Malba Lucena, Marcantônio Dourado, Nelson Pereira, Pedro
Eurico, Raimundo Pimentel, Ricardo Teobaldo, Roberto Leandro,
Roberto Liberato, Sebastião Oliveira Júnior, Sebastião Rufino,
Sérgio Leite, Sílvio Costa e Teresa Leitão. Justificaram suas
ausências os Deputados: Ana Cavalcanti, Ana Rodovalho,
Antônio Figueirôa, Antônio Moraes, Betinho Gomes, Ciro Coelho,
Dilma Lins, Elias Lira, Ettore Labanca, Fernando Lupa, Guilherme
Uchôa, João Fernando Coutinho, João Negromonte, Manoel
Ferreira, Maviael Cavalcanti, Pastor Cleiton Collins, Romário Dias
e Soldado Moisés. Constatando o quorum regimental, o Senhor
Presidente declara aberta a reunião. Ocupam, respectivamente,
as cadeiras de Primeiro e Segundo Secretários os Deputados
Bruno Rodrigues e Izaías Régis. Lida é aprovada a ata da
reunião anterior. Em seguida, o Senhor Presidente concede a
palavra ao Primeiro Secretário que procede à leitura do
Expediente. Isto feito, o Senhor Presidente manda o mesmo à
publicação. No horário destinado ao Pequeno Expediente, ocupa
a tribuna o Deputado Roberto Liberato para em sua oratória
registrar com satisfação nota do Partido da Frente Liberal (PFL)
de apoio ao Prefeito Tony Gel, do município de Caruaru, a
respeito de sua vitória no último pleito eleitoral ocorrido no
referido município. Concluindo, fala das inúmeras obras
realizadas pelo chefe do executivo da cidade de Caruaru ao
longo do seu primeiro mandato. Segue-se com a palavra o
Deputado José Queiroz que vem informar aos seus pares que foi
procurado por funcionários públicos estaduais, ocasião em que
solicitaram à sua pessoa que reivindicasse melhores salários
para a referida categoria. Prosseguindo, lamenta que os salários
daqueles funcionários não são suficientes para sustentá-los, bem
como suas famílias. Finalizando, critica o Governo do Senhor
Jarbas por sua minguante política salarial. Logo após, usa da
tribuna o Deputado Geraldo Coelho para em seu discurso fazer
um balanço das ações do Poder Legislativo neste período que
retornou a Casa Joaquim Nabuco. Ao final, vem informar com
satisfação o grande progresso que alcançou o município de
Petrolina, se destacando entre os municípios brasileiros. Segue-
se com a palavra o Deputado Aglailson Júnior que vem apelar às
autoridades competentes no sentido de recuperar o saneamento
básico do município de Vitória de Santo Antão. Em seguida,
ocupa a tribuna o Deputado Sebastião Oliveira Júnior para em
seu pronunciamento demonstrar satisfação pela aprovação da
Lei de Biossegurança pela Câmara Federal. Prosseguindo, usa
da palavra o Deputado Sílvio Costa que mais uma vez vem
criticar a política de segurança do Governo do Estado de
Pernambuco, lamentando que um ônibus de turismo que
transportava portugueses para a praia de Porto de Galinhas
tenha sido assaltado por bandidos. Finalmente com a palavra o
Deputado Henrique Queiroz, último orador inscrito, para felicitar o
Secretário João Braga por ter desbaratado uma quadrilha
composta por vários bandidos especializados em assaltar carros-
fortes em diversos estados nordestinos. Encerrado o Pequeno
Expediente, o Senhor Presidente passa à Ordem do Dia. Em
votação são aprovados em única discussão os Pareceres nºs
4705/2005, 4706/2005, 4707/2005, 4708/2005 e 4709/2005, da
Décima Terceira Comissão, que oferecem redação final aos
Projetos de Lei Ordinária nºs 766/2004, 848/2005, 849/2005,
793/2004 e 794/2004. Submetidas ao Plenário são aprovadas em
única discussão as Indicações nºs 3648/2005 a 3674/2005, o
mesmo ocorrendo com os Requerimentos nºs 2405/2005 a
2410/2005. Anunciado o Grande Expediente, usa da tribuna o
Deputado Pedro Eurico que em breves palavras vem lembrar os
sessenta anos da morte do estudante de direito Demócrito de
Souza Filho, na Praça do Diário de Pernambuco, por integrantes
da ditadura militar. Concluindo, discorre sobre viagem do
Presidente Lula ao Uruguai, onde distribuiu recursos para a
recuperação das estradas daquele país, tendo as rodovias
brasileiras completamente deterioradas. O orador foi aparteado
pelo Deputado Sílvio Costa. Com a palavra o Deputado Sérgio
Leite para, em seu pronunciamento, lamentar a ausência dos
responsáveis pelo turismo do Governo do Estado de
Pernambuco em reunião da Comissão de Desenvolvimento
Econômico ocorrida hoje pela manhã na Casa Joaquim Nabuco.
O orador foi aparteado pelos Deputados: Pedro Eurico, Roberto
Leandro, Sílvio Costa, Sebastião Oliveira Júnior, Nelson Pereira,
Alf, Augusto César e Henrique Queiroz. Por último, ocupa a
tribuna o Deputado Isaltino Nascimento (assume a Presidência o
Deputado Sérgio Leite), último orador inscrito, que vem lembrar a
morte do estudante de direito Demócrito de Souza Filho, ocorrida
há sessenta anos. Ao final, enaltece a pessoa do saudoso
estudante de direito que morreu defendendo a democracia. O
orador foi aparteado pelos Deputados: Nelson Pereira, Sebastião
Oliveira Júnior e Alf. Fazendo uso da palavra, o Senhor
Presidente ratifica as palavras do Deputado Isaltino Nascimento.
(Reassume a Presidência o Deputado Raimundo Pimentel).
Esgotada a pauta, o Senhor Presidente despacha à publicação
as Indicações nºs 3698/2005 a 3715/2005 de autoria dos
Deputados: Antônio Moraes, Henrique Queiroz, Adelmo Duarte,
Sebastião Oliveira Júnior, Elias Lira, Ceça Ribeiro e Pedro Eurico
e, os Requerimentos nºs 2426/2005 a 2433/2005 da lavra dos
Deputados: Henrique Queiroz, Carla Lapa, Bruno Araújo e
Augusto Coutinho, que foram apresentados na reunião de hoje,
conforme resumo a seguir: Pelo Deputado Pedro Eurico, apelo
aos Senhores: Governador do Estado e ao Secretário de Saúde
no sentido de que seja providenciado o pleno funcionamento do
Pronto Socorro Cardiológico de Pernambuco, integrante do

Hospital Oswaldo Cruz. Pela Deputada Ceça Ribeiro, três apelos:
o primeiro, ao Major Lundgrem da Companhia Independente de
Policiamento do Meio Ambiente; o segundo, ao Senhor
Superintendente Regional do Instituto Brasileiro do Meio
Ambiente e dos Recursos Naturais Renováveis, esses no sentido
de fiscalizarem uma área de Mata Atlântica às margens da PE
35, na altura do quilômetro dezessete; e o terceiro, ao Senhor
Presidente do Departamento de Estradas de Rodagem, no
sentido de providenciar a pavimentação da estrada que liga as
praias do Sossego, Golfinhos e Pontal da Ilha à PE 35, todos no
município de Itamaracá. Pelo Deputado Adelmo Duarte, quatro
apelos aos Senhores: Presidente da República e ao Ministro da
Saúde no sentido de que seja implantado o Programa de Serviço
de Atendimento Móvel de Urgência nos seguintes municípios:
Jupi, Cachoeirinha, São João e Lajedo. Pelo Deputado Elias Lira,
dois apelos: o primeiro, ao Senhor Secretário de Defesa Social
no sentido de que sejam adotadas providências para melhoria no
policiamento do distrito de Apoti, no município de Glória do Goitá;
e o segundo, aos Senhores: Governador do Estado e ao
Secretário de Defesa Social, no sentido de aumentarem o efetivo
de policiais civis na delegacia de Gravatá. Pelo Deputado
Sebastião Oliveira Júnior, três apelos: o primeiro, aos Senhores:
Governador do Estado e ao Secretário da Fazenda, no sentido
de não deixarem ocorrer o fechamento da agência da Receita
Estadual da Secretaria da Fazenda em Cabrobó; o segundo, aos
Senhores: Governador do Estado e ao Diretor-Presidente da
Companhia Estadual de Habitação, no sentido de viabilizarem a
liberação de recursos para a construção de trinta unidades
habitacionais no município de Orocó; e o terceiro, aos Senhores:
Governador do Estado e ao Secretário de Infra-Estrutura, no
sentido de providenciarem a pavimentação da Avenida Nossa
Senhora da Conceição, no distrito de Lagoa de João Carlos, no
município de Frei Miguelinho. Pelo Deputado Henrique Queiroz,
quatro proposições: a primeira, apelo aos Senhores: Governador
do Estado e ao Secretário de Infra-Estrutura no sentido de
autorizarem a eletrificação rural nos Sítios: Gameleira, Pinheira
Canavieira, Altinho, Lagoa Grande, Laureano, Lagoa das
Coronhas/Sangradouro, e as Serras: do Mulungu, Pau D’água e
Arara; a segunda, apelo aos Senhores: Governador do Estado,
Secretário de Saúde e ao Diretor do Laboratório Farmacêutico de
Pernambuco, no sentido de viabilizarem a instalação de uma
farmácia do referido laboratório, esses no município de Exu; a
terceira e quarta, apelos aos Senhores: Governador do Estado e
ao Secretário de Defesa Social, no sentido de que seja
implantado o Serviço de Emergência Policial 190 nos municípios
de Limoeiro e Vitória de Santo Antão. Pelo Deputado Antônio
Moraes, apelo a esta Casa Legislativa para que a mesma
apresente o nome do artista popular “Camarão” para instauração
do processo de Registro no Patrimônio Vivo de Pernambuco,
oficiando o Governo do Estado para que sejam ultimadas das
medidas necessárias estabelecidas de acordo com o Art. 7º da
Lei 12.196/2000. Pela Deputada Carla Lapa, dois votos de
aplausos: aos proprietários dos Restaurantes: Ilha da Costa l,
Ilha da Costa ll e Ilha do Guaiamum, por manterem em seus
estabelecimentos cartazes alertando para o combate à
exploração sexual infanto-juvenil ,  bem como para a
conscientização da manutenção do turismo sustentável; ao
Senhor Presidente da Associação de Imprensa de Pernambuco,
pela belíssima matéria, de sua autoria, intitulada: “O Alfabeto
Doendo no Coração do Mundo”, que recebeu cumprimentos do
representante da Unesco no Brasil. Pelo Deputado Bruno
Araújo, requerimento solicitando que seja transcrito nos Anais
desta Casa o artigo “Carta a Valdecir Pascoal”, publicado no
Diário de Pernambuco, datado de dois do mês corrente; e pelo
Deputado Augusto Coutinho, quatro requerimentos: o primeiro e
segundo, solicitando que sejam transcritos nos Anais desta
Casa os artigos intitulados: “Incompetência na saúde”; e “O
dever de revelar provas”, publicados nos jornais: Folha de São
Paulo e Jornal do Brasil, datados de vinte e quatro e vinte e
cinco de fevereiro do corrente ano; o terceiro e o quarto, votos
de aplausos: ao Serviço Nacional de Aprendizagem Comercial,
pela iniciativa de instalar um Centro de Formação Profissional da
cidade de Paulista, sediada neste Estado; e à equipe pré-mirim
de futsal do Santa Cruz Futebol clube, pela sua conquista do
Torneio Aarau Masters de Futsal, na Suíça. (A proposição:
Requerimento nº 2426/2005, de autoria do Deputado Henrique
Queiroz, consta na Ata da Nona Reunião Ordinária, realizada
em primeiro de março do ano em curso). Em seguida, o Senhor
Presidente encaminha a Primeira, Segunda, Terceira e Décima
Comissões as seguintes proposições: Projetos de Lei Ordinária
nºs 872/2005 de iniciativa do Deputado Antônio Moraes; e
873/2005 de autoria do Deputado Roberto Liberato. Nada mais
havendo a tratar, o Senhor Presidente encerra a presente
reunião convocando outra para a próxima segunda-feira à hora
regimental.

DÉCIMA SEGUNDA REUNIÃO ORDINÁRIA DA TERCEIRA
SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA DA DÉCIMA QUINTA
LEGISLATURA, REALIZADA EM 07 DE MARÇO DE 2005.

EXPEDIENTE

PROPOSTA Nº 05 - DA MESA DIRETORA submetendo ao
Plenário Projeto de Lei nº 874, que Cria cargos de provimento em
comissão.
Ás 1ª, 2ª e 3ª Comissões.

PARECER Nº 4710-DA COMISSÃO DE EDUCAÇÃO E
CULTURA adotando Substitutivo nº 01 ao Projeto de Lei nº 747.
AImprimir

PARECER Nº 4711-DA COMISSÃO DE EDUCAÇÃO E
CULTURA opinando favorável ao Projeto de Lei nº 792.
AImprimir.

OFÍCIO Nº 243318-DO DEPUTADO NELSON PEREIRA
solicitando a inclusão de seu nome, como membro titular, na CPI
destinada a apurar irregularidades no uso de verbas públicas e a
violência nos assentamentos de trabalhadores rurais do Estado
de Pernambuco.
ÀPublicação.

OFÍCIO Nº 19-DO LÍDER DO PT indicando os membros que irão
fazer parte da CPI destinada a apurar irregularidades no uso de
verbas públicas e a violência nos assentamentos de
trabalhadores rurais do Estado de Pernambuco.
ÀPublicação.

OFÍCIO Nº 21-DA DEPUTADA MALBA LUCENA solicitando seu
desligamento das comissões permanentes desta casa, nas quais
faz parte.
ÀPublicação.

OFÍCIO Nº 01-DO PRESIDENTE DA ASSEMBLÉIA
LEGISLATIVA DO ESTADO DE MATO GROSSO comunicando
composição da nova mesa diretora.
Inteirada.

REQUERIMENTO-DO DEPUTADO JOÃO FERNANDO
COUTINHO justificando ausências das reuniões plenárias dos
dias 07, 08 e 09 de março do ano em curso.
ÀPublicação.

Ofício nº 243318-NP/2005.
Senhor Presidente,

Sirvo-me do presente para solicitar de V.Exa. a inclusão do meu
nome como membro titular da Comissão Parlamentar de
Inquérito – CPI, ora em processo de instalação neste Poder
Legislativo, destinada a apurar irregularidades no uso de verbas
públicas e a violência nos assentamentos de trabalhadores rurais
do Estado de Pernambuco.

Sem mais para o momento, reitero votos de apreço e distinta
consideração.

Atenciosamente,

Deputado NELSONPEREIRA

Exmo. Sr.
Deputado ROMÁRIO DIAS
Presidente da Assembléia Legislativa do Estado de Pernambuco.

Ofício nº 19/2005.
Recife, 2 de março de 2005.

Senhor Presidente,

Venho por meio deste, com arrimo no disposto no artigo 73 do
Regimento Interno desta Casa, na qualidade de líder da Bancada
do PT, indicar para compor a Comissão Parlamentar de Inquérito
(CPI), conforme requerimento nº 2351/2005 do Deputado Bruno
Rodrigues, os nomes dos Deputados Sérgio Leite e Isaltino
Nascimento, como titular e suplente respectivamente.

Sem mais para o momento, apresentamos nossos votos de
estima e consideração.

Atenciosamente,

Deputada Teresa Leitão
Líder do PT

Exmo. Sr.
Deputado ROMÁRIO DIAS
Presidente da Assembléia Legislativa do Estado de Pernambuco.

Ofício nº 021/2005.
Recife, 01 de março de 2005.

Prezado Senhor,

Venho por meio desta, comunicar a esta presidência que por
motivos de vários compromissos assumidos na área de

educação, solicito meu desligamento das comissões, nos quais
faço parte, ou seja, Comissão de Defesa do Meio Ambiente,
Comissão de Negócios Internacionais e Assuntos de Interesse
Latino Americano, como titular, e da Comissão de Desenvol-
vimento Econômico, bem como da Comissão de Redação de
Leis, na condição de suplente.

Sem mais para o momento, agradecemos desde já vossa
atenção.

Atenciosamente,

Malba Lucena
Deputada

Ao
Exmo. Sr.
Deputado ROMÁRIO DIAS
Presidente da Assembléia Legislativa do Estado de Pernambuco.

REQUERIMENTO DE SOLICITAÇÃO 
DE DISPENSA DE PRESENÇA EM

REUNIÃO PLENÁRIA. 

Sr. Presidente da Assembléia Legislativa do Estado de
Pernambuco.

DEPUTADO JOÃO FERNANDO COUTINHO, com assento
nesta Assembléia Legislativa, solicita, nos termos do inciso II,
§1º, do artigo 60, do Regimento Interno, dispensas daspresenças
nas reuniões dos dias 07 a 09 de março de 2005 pelo motivo
abaixo justificado.

JUSTIFICATIVA:

Viagem à Brasília.

Recife, 03 de março de 2005.

Deputado João Fernando Coutinho

DESPACHO

DEFERIDO
EM, 07/03/2005

Deputado GuilhermeUchôa
2º Secretário, no exercício da Presidência 

MENSAGEM Nº 036/2005
Recife, 07 de março de 2005.

Senhor Presidente,

Tenho a honra de encaminhar para apreciação dessa Augusta
Casa, o anexo Projeto de Lei, que objetiva colher autorização
legis lat iva para cessão do direi to de uso de imóvel ,
pertencente ao Estado de Pernambuco, consoante o disposto
no artigo 15, inciso IV, da Constituição do Estado, ao Município
de Custódia.

A presente iniciativa visa possibilitar ao referido Município a
instalação de sua Secretaria de Ação Social, onde ali será
estabelecido o desenvolvimento de 14 programas sociais, o que
poderá beneficiar cerca de 6000 pessoas.

Na certeza de contar com o indispensável apoio para apreciação
deste Projeto, aproveito a oportunidade para renovar a Vossa
Excelência e ilustres Deputados protestos de elevado apreço e
distinta consideração. 

PALÁCIO DO CAMPO DAS PRINCESAS, 
em 7 de março de 2005.

JARBAS DE ANDRADE VASCONCELOS
Governador do Estado 

Excelentíssimo Senhor
Deputado ROMÁRIO DIAS
Digníssimo Presidente da Assembléia Legislativa do Estado de
Pernambuco
NESTA

Projeto de Lei Ordinária N° 875/2005

Ementa: Autoriza o Estado de Pernambuco a ceder o
direito de uso de imóvel que indica, e dá
outras providências.

Mensagem

Solicitação de Dispensa

Ofícios

Expediente
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ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA 

DO ESTADO DE PERNAMBUCO

DECRETA:

Art. 1° Fica o Estado de Pernambuco autorizado a ceder ao
Município de Custódia, pelo prazo de 04 (quatro) anos, a contar
da data de assinatura do Termo de Cessão de Uso de Imóvel, o
direito de uso do imóvel localizado na Rua Inocêncio Lima, s/nº,
Centro, Custódia, integrante de seu patrimônio.

Art. 2° A cessão de que trata o artigo anterior deverá operar-se a
título gratuito, sendo o imóvel destinado a instalação da
Secretaria de Ação Social do Município de Custódia.

Art. 3° O imóvel objeto da cessão de uso, deve destinar-se
exclusivamente ao fim previsto no artigo 2º desta Lei, obrigando-
se o Cessionário a dar a destinação devida ao imóvel cedido, e
bem assim a mantê-lo em bom estado de conservação e uso,
sob pena de rescisão contratual, respondendo o cessionário por
perdas e danos.

Art. 4º Findo o período de vigência da cessão de uso, a
renovação para novo período dar-se-á através de lei.

Art. 5º Esta Lei entra em vigor na data de sua publicação.

Art. 6º Revogam-se as disposições em contrário.

PALÁCIO DO CAMPO DAS PRINCESAS, 
em 7 de março de 2005.

JARBAS DE ANDRADE VASCONCELOS
Governador do Estado 

Às 1ª , 2ª , 3ª e 4ªComissões.

PROPOSTA Nº 05
A MESA DIRETORA DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO
ESTADO DE PERNAMBUCO, no uso de suas atribuições, na
forma do previsto no art. 56, XII, do Regimento Interno, submete
aoPlenário:

A presente Lei tem como objeto proporcionar a efetiva execução
da Resolução que enseja a criação da Comissão de Defesa dos
Direitos da Mulher, dotando-a de pessoal técnico necessário às
suas atividades.

Trata-se de um Quadro enxuto, com número de pessoal mínimo,
d e igual classificação e quantitativo do que existe em todas as
demais Comissões Técnicas Permanentes desta Casa, com
exceção da 1ª, 2ª e 3ª Comissões, que detém um quadro maior
de pessoal.

Por isso, a aprovação desta Lei é indispensável para que seja
instalada e funcione regularmente a Comissão que está sendo
criada mediante Resolução desta Casa.

Projeto de Lei Ordinária N° 874/2005

Ementa: Cria cargos de provimento em comissão.

ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA 
DO ESTADO DE PERNAMBUCO

DECRETA:

Art. 1º Ficam criados, na estrutura administrativa de cargos de
provimento em comissão, no Quadro de Pessoal desta
Assembléia, para terem exercício na Comissão de Defesa dos
Direitos da Mulher, os seguintes cargos: 01(um) cargo de
Assessor Técnico de Comissão, símbolo ATC, 01 (um) cargo
de Técnico Auxiliar de Comissão, símbolo TAC, 03 (três)
cargos de Assistente de Comissão Parlamentar, símbolo ACP.

Art. 2º Os cargos de que trata esta Lei serão providos em
comissão, através de ato da Mesa Diretora, por indicação do
titular da Comissão.

Art. 3º Aplica-se, com relação à Comissão de que trata o Art. 1º
todas as normas constantes da Lei nº 11.641, pertinente às
demais Comissões Técnicas da Assembléia, com exceção da
Comissão Constituição, Legislação e Justiça; Comissão de
Finanças, Orçamento e tributação; e Comissão de Administração
Pública, que têm um tratamento diferenciado.

Art. 4º As despesas decorrentes da aplicação desta Lei correrão
por conta da dotação orçamentária própria.

Art. 5º A presente Lei entra em vigor na data de sua publicação.

Art. 6º Revogam-se as disposições em contrário.

Sala das Reuniões, em 7 de março de 2005.

Mesa Diretora

Deputado Romário Dias - Presidente
Deputado Ettore Labanca - 1° Vice - Presidente

Deputado Raimundo Pimentel - 2° Vice - Presidente
Deputado Guilherme Uchoa - 2° Secretário

Deputado Sérgio Leite - 3° Secretário
Deputada Carla Lapa - 4° Secretário

Às 1ª , 2ª e 3ªComissões.

Parecer N° 4712/2005
Comissão de Administração Pública
Emenda Modificativa nº 03/2005 de autoria da 
Comissão de Constituição Legislação e Justiça ao 
Projeto de Lei Ordinária nº 857/2005 do Poder Executivo

EMENTA: A PROPOSIÇÃO NORMATIVA QUEALTE-
RA A REDAÇÃO DO INCISO II DO ART. 1º
DO PROJETO DE LEI Nº 857/2005 QUE
CRIA A SECRETARIA DA JUSTIÇA E
DIREITOS HUMANOS. NO MÉRITO, PELA
REJEIÇÃO.

1. Relatório

1.1- Vem a esta Comissão de Administração Pública a Emenda
Modificativa nº 03/2005, de autoria da Comissão de Constituição,
Legislação e Justiça ao Projeto de Lei Ordinária nº 857/2005 do
Poder Executivo;

1.2 - Trata-se de proposição que altera a redação do inciso II do
art. 1º do Projeto de Lei nº 857/2005 que cria a Secretaria da
Justiça e Direitos Humanos e dá outras providências;

2. Parecer da Relatora

2.1- A presente propositura visa alterar a redação do inciso II do
art. 1º do Projeto de Lei nº 857/2005 que criar, no âmbito da
estrutura orgânica do Poder Executivo, a Secretaria da Justiça e
Direitos Humanos – SEJUDH.

2.2 – O texto original do Projeto de Lei nº 857/2005 dispõe que a
Secretaria de Justiça e Direitos Humanos tem competência para
executar e ampliar a política estadual de amparo e assistência às
crianças e aos adolescentes.

2.3 – A alteração proposta visa restringir a competência da
Secretaria de Justiça e Direitos Humanos para somente
executar e ampliar a política estadual de amparo e assistência
às crianças em abandono e aos adolescentes em conflito com a
lei.

2.4 – Ocorre que ante a flagrante inconstitucionalidade do
Projeto de Lei nº 857/2005, todas as alterações que não
acabem com o vicio de constitucionalidade deve ser rejeitadas
por este Colegiado Técnico, uma vez que é contrario ao
interesse público a aprovação de norma que contrarie a
Constituição Federal.

2.5 – Desta forma, a presente Emenda Modificativa de autoria da
Primeira Comissão deve ser rejeitado por este colegiado, uma
vez que contraria o interesse público a edição de Lei
flagrantemente inconstitucional.

Teresa Leitão
Deputada

3. Conclusão

Ante ao exposto, estamos em que a Emenda Modificativa nº
03/2005, ao Projeto de Lei Ordinária nº 857/2005, de autoria da
Comissão de Constituição, Legislação e Justiça, seja rejeitada
por este Colegiado Técnico.

Sala da Comissão de Administração Pública, 
em7 de março de 2005.

Presidente: José Queiroz.
Relator : Teresa Leitão.
Favoráveis os (1) deputados: José Queiroz.
Contrários os (1) deputados: Betinho Gomes.

Emenda N° 1/2005
Ementa: Modifica artigos e parágrafo do Projeto de

Lei Ordinário nº 855/85 de autoria da
Deputada Malba Lucena.

Art. 1º. Modifica os artigos 1º, 2º, 3º 4º e o § 2º do art. 3º do
Projeto de Lei Ordinário nº 855/05 de autoria da Deputada Malba
Lucena.

“Art .  1º.  Ficam dispensados de pagamento das taxas
referentes ao uso de estacionamento cobrados em Shoppings
Centers, Supermercados, Hipermercados e estabelecimentos
que ofereçam esse serviço instalados no estado de
Pernambuco, os c l ientes que comprovarem despesas
correspondentes a pelo menos (10) dez vezes o valor da
referente taxa.” 

“Art. 2º. O período de permanência do veículo nos
estacionamentos dos estabelecimentos citados no artigo 1º, por
até 30 minutos deve ser gratuito.”

“Art. 3º. O benefício previsto nesta lei só poderá ser percebido
pelo cliente que permanecer por no máximo 06 (seis) horas no
interior do Shopping Center, Supermercados, Hipermercados e
estabelecimentos que ofereçam esses serviço.”

“ § 2º. Caso o cliente ultrapasse o tempo previsto no caput do
art. 3º para a concessão da gratuidade, passa a vigorar a
tabela de preços utilizada normalmente pelo estacionamen-
to.”

“Art. 4º. Ficam os Shoppings Centers, Supermercados,
Hipermercados e estabelecimentos que ofereçam esse serviço,
obr igados a divulgar o conteúdo desta le i ,  através da
colocação de cartazes nos guinches de pagamento do
estacionamento localizados em suas dependências, com os
seguintes dizeres:

O cliente terá gratuidade do estacionamento deste
estabelecimento, mediante a comprovação de nota fiscal de
compra ou similar, correspondente a pelo menos 10 (dez) vezes
o valor do estacionamento, desde que observada a sua
permanência de no máximo de 6h.”

Justificativa

A presente emenda visa ampliar o leque de estabelecimentos
que cobram pelo serviço de estacionamento para fins de
concessão da gratuidade da taxa de estacionamento, uma vez
que tais estabelecimentos possuem as mesmas características
e objetivos, visando, assim, desonerar os clientes de mais uma
taxa, bem como ampliar de 20min para 30min o tempo da
gratuidade já estabelecida pelos próprios estabelecimentos,
tendo em vista que o tempo despendido pelos motoristas para
o encontro de uma vaga de estacionamento tem se
aproximado, na maioria das vezes, a metade do período de
gratuidade já estabelecido pelos sobreditos estabelecimentos
em virtude da quantidade e fluxo de veículos que lá adentram e
circulam. 

Sala das Reuniões, em 7 de março de 2005

Augusto César
Deputado

Às 1ª , 2ª e 3ª Comissões.

Emenda N° 1/2005
Ementa: Altera a redação das alíneas “e” e “f” do

art. 92-B do Regimento Interno da Assem-
bléia Legislativa de Pernambuco, com re-
dação dada pelo art. 2º do Projeto de
Resolução nº 870/2005, de autoria da Me-
sa Diretora.

Art. Único – As alíneas “e” e “f” do art. 92-B do Regimento Interno
da Assembléia Legislativa do Estado de Pernambuco, com
redação dada pelo Projeto de Resolução nº 870/2005, de autoria
da Mesa Diretora, passam a ter seguinte redação:

Art. 92 – B (...)
e) a exploração e da violência contra mulheres, meninas,
adolescentes e jovens, mobilizando a sociedade para a defesa e
a promoção de seus direitos;

f) a violência contra as mulheres, estreitando a colaboração com
a sociedade civil e organismos internacionais e aprofundando
parcerias com os governos federal, estaduais e municipais que
visem à ampliação e à melhoria da qualidade dos serviços
públicos, como delegacias da mulher, Instituto Médico Legal,
casas abrigo e centros de referência às mulheres em situação de
violencia;

Justificativa

A inclusão do governo federal na alínea “f” do art. 92-B do
Regimento Interno da Assembléia Legislativa de Pernambuco se
faz necessária, uma vez que setores específicos tem tratado da
política para as mulheres, inclusive repassando recursos para o
combate e a erradicação da violência, através dos Centros de
Referência (que realizam ações educativas e preventivas),
Delegacias Especializadas e Casas Abrigo.

Já alteração proposta à alínea “e” do citado art. 92-B se faz
necessária para garantir o combate a exploração e a violência
sexual contra mulheres.

Desta forma, contamos com o apoio de todos os membros desta
augusta casa para a aprovação da presente emenda.

Sala das Reuniões, em 7 de março de 2005

Teresa Leitão
Deputada

À 1ªComissão.

Emenda N° 2/2005
Ementa: Adita alíneas “j” e “h” ao art. 92-B do Regi-

mento Interno da Assembléia Legislativa de
Pernambuco, com redação dada pelo art. 2º
do Projeto de Resolução nº 870/2005, de
autoria da Mesa Diretora.

Art. Único – Adita alíneas “j” e “h” ao art. 92-B do Regimento
Interno da Assembléia Legislativa de Pernambuco, com redação
dada pelo art. 2º do Projeto de Resolução nº 870/2005, de autoria
da Mesa Diretora, com a seguinte redação: 

Art. 92-B (...)
j) a discriminação contra a orientação sexual de mulheres;

h) demais assuntos de interesse das mulheres de Pernambuco.

Justificativa

Desde os anos 80 o movimento feminista começou a discutir
sobre a orientação sexual das mulheres, entre outros assuntos, e
os encontros nacionais feministas, propiciaram que esta pauta
estivesse presente. 

Desta forma, faz-se necessário que esta Comissão avance em
sua proposta e acompanhe e mantenha um diálogo dentro da
pluralidade do movimento feminista.

Assim, contamos com o apoio de todos os membros desta
augusta casa para a aprovação da presente emenda.

Sala das Reuniões, em 7 de março de 2005

Teresa Leitão
Deputada

À 1ª Comissão.

Indicação N° 3716/2005
Indicamos à Mesa depois de ouvido Plenário, obedecidas as
normas regimentais, que seja enviado um apelo ao
Excelentíssimo Senhor Doutor Jarbas de Andrade
Vasconcelos, Digníssimo Governador do Estado de
Pernambuco; e ao Exmo. Sr. Dr. Fernando Dueire, DD.
Secretário Estadual de Infra-Estrutura; ao Ilmo. Sr. Dr.
Luciano Danzi, DD. Coordenador do Departamento de
Estradas de Rodagem - DER/PE; no sentido de procederem
com o RECAPEAMENTO ASFÁLTICO DA ESTRADA VICINAL
QUE DÁ ACESSO À BARRAGEM DE JUCAZINHO, EM
SURUBIM.
Da decisão do Plenário, dê-se conhecimento ao ao Exmo. Sr.
Flavio Edno Nóbrega, DD. Prefeito Municipal; e a Câmara
Municipal de Vereadores; ambos em Surubim; ao Ilmo. Sr.
Dr. Valdemar Borges, DD. Coordenador Regional do
Departamento Nacional de Obras de Combate a Seca -
DNOCS/PE; ao Ilmo. Sr. Jota Oliveira, a Rua Francisco de
Barros, 197, São Cristóvão; ao Jornal Página Livre, na
pessoa do Sr. Marconi Silva, a Avenida Cezário Aragão,
1289, Cruz Alta; a Rádio Comunidade FM, na pessoa do Sr.
Silvio José, a Rua 13 de Maio, 50, 3º andar, Sala 306, Centro;
aRádio Vale do Capibaribe AM, a Rua Maria Santina, 200,
Loteamento Polis Pacas, Bela Vista; todos em Santa Cruz do
Capibaribe; a FolhaNet, na pessoa do Sr. Luciano Carrilho, a
Rua Professor José Leão, 306, Sala 02, Térreo, Maurício de
Nassau, Caruaru.

Justificativa

A única via de acesso a importante Barragem de Jucazinho é a
estrada vicinal que liga esta a Surubim, mas que se encontra,
atualmente, em péssimo estado de conservação, dificultanto,
portanto, o tráfego de veículos ao tão importante reservatório
d’água para o Agreste Pernambucano.
No entorno dessa Barragem, habitam centenas de famílias que
se valhem dessa estrada vicinal para receberem assistência à
saúde, à educação, ao escoamento da produção agrícola, como
também a aquisição de gêneros alimentícios de primeira
necessidade na Sede daquele município.
Por isso, apelamos veemente ao Governo do Estado para que
adote as providências cabíveis, em caráter de urgência, visando
restabelecer o fluxo de veículos e pedestres na via de acesso em
tela.

Sala das Reuniões, em 2 de março de 2005.

Antônio Figueirôa
Deputado

Indicações

Emendas

Parecer de Comissão

Proposta
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Indicação N° 3717/2005

Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as
formalidades regimentais, que seja dirigido apelo ao Exmo. Sr.
Governador do Estado, Dr. Jarbas Vasconcelos e ao Secretário
da Infra-Estrutura, Dr. Fernando Dueire, no sentido de
autorizarem a Eletrificação Rural dos Engenhos: São Felix,
Triunfo e Zorra, no município de Sirinhaém.
Da decisão desta Casa, bem como do inteiro teor desta
proposição, seja dado conhecimento ao Exmo. Sr. Prefeito de
Sirinhaém, Fernando Luiz Urquiza Lima, e aos Vereadores,
Adesio José da Silva, Jailton Macedo Soares, João Alberto Costa
Câmara, José Alfredo de Souza,Marcos Aurélio Barbosa,
Maricleide Ferreira de Lima, Olimpio Machado Gouveia Lins,
Severino José da Silva, na Câmara de vereadores de Sirinhaém.

Justificativa

A eletrificação vem sendo aguardada pelascomunidades
residentes nos Sítios acima citados no município de Sirinhaém.
Em face dos benefícios decorrentes da energia elétrica, as
comunidades ali residentes esperam contar para em breve com o
inicio desses trabalhos, de modo a garantir a melhoria de
condições de vida e de moradia.
Trata-se de uma solicitação da maior importância, porque iria
beneficiar diversas famílias residentes nessas localidades, fato
esse que justifica como dos mais procedentes quanto ao seu
atendimento.
Em se tratando de pleito da maior procedência, somos pelo
presente expediente, ensejando sua aprovação.

Sala das Reuniões, em 4 de março de 2005.

Henrique Queiroz
Deputado

Indicação N° 3718/2005
Indicamos à Mesa depois de ouvido Plenário, obedecidas as
normas regimentais, que seja enviado um apelo ao Exmo. Sr.
Governador do Estado - Dr. Jarbas Vasconcelos, ao Exmo. Sr.
Secretário de Infra-Estrutura - Dr. Fernando Dueire e ao Ilmo. Sr.
Diretor Geral do DER - Dr. Luciano Danze, no sentido de
viabilizarem a Construção do Asfalto na estrada que liga o
município de Vitória de Santo Antão, na PE 45, ao Distrito de
Juçaral, no Cabo de Santo Agostinho.

Da decisão do Plenário, dê-se conhecimento ao:
Exmo. Sr. Deputado Federal - Dr. André de Paula;
Exmo. Sr. Prefeito do Cabo de Santo Agostinho - Dr. Lula Cabral;
Exmos. Srs. Vereadores da Vitória - Dr. Doca Lira, Dr. Everaldo
Arruda, Dr. Heleno Rodrigues e Dr. Manoel de Holanda;
Ilmo. Presidente da Associação Comercial da Vitória - Sr.
Cristiano de Melo Vasconcelos Barros;
Ilmo. Presidente da CDL da Vitória - Sr. Rafael Ferraz Vilanova;
Ilmo. Presidente do LIONS Vitória das Tabocas - Sr. José Carlos
Peres Quintas;
Ilmo. Sr. Diretor da FACOL - Dr. Paulo Roberto Leite de Arruda;
Ilmo. Presidente do ROTARY da Vitória - Dr. José Jaelson Elias;
Ilma. Srª. Presidenta do Instituto Histórico e Geográfico da VItória
- Profª. Eunice Xavier;
Ilma. Diretora do Informativo Cultura Básica - Srª. Wanessa Lima;
Ilmo. Diretor o Informativo “A Voz” - Sr. Hildebrando Lima.

Justificativa

Objetivamos com esta proposição atender procedente pleito dos
habitantes do Distrito de Juçaral, especialmente os que
cotidianamente trafegam em caminhonetas, ônibus e caminhões
com o objetivo de estudarem e comercializarem a sua produção
rural no comércio de Vitória de Santo Antão. Trata-se de
importante via de escoamento da produção de cana de açucar e
horti-frutigranjeiros destinados a Capital e centros consumidores
da região, evidenciando assim a necessidade da urgência na
operacionalização desses serviços.
Vale acrescentar que a mencionada estrada está sempre carente
de recuperação, notadamente na época do inverno quando
alguns trechos ficam intransitáveis. Salientamos que a
terraplenagem já está pronta, aguardando tão-somente esses
serviços.
A implantação do asfalto é imprescindível para o merecido
conforto da população de Juçaral, bem como para o
desenvolvimento de toda região.
Esperamos que o presente apelo possa se inserir nas metas do
Governo do Estado, marcadas pela preocupação de melhoria das
condições socioeconômicas das comunidades, da qual
justificamos esta iniciativa, ao ensejo de sua aprovação pelos
Ilustres Pares que integram esta Casa Legislativa.

Sala das Reuniões, em 1 de março de 2005.

Elias Lira
Deputado

Indicação N° 3719/2005
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as
formalidades regimentais, seja encaminhado um VEEMENTE
apelo ao Exmo. Sr. Governador de Pernambuco, Dr. Jarbas de
Andrade Vasconcelos, ao Exmo. Sr. Secretário de Infra-estrutura,
Dr. Fernando Antonio Caminha Dueire e ao Presidente da
Companhia Pernambucana de Saneamento - COMPESA, Dr.

Luiz Gonzaga Leite Perazzo, no sentido de proceder a
construção do sistema de abastecimento d`água na comunidade
Jardim Muribeca, localizadano município de Jaboatão dos
Guararapes - PE. 
Da decisão desta Casa, bem como do inteiro teor da presente
proposição, seja dado conhecimento ao Sr. Severino Alves
Bernardo, Presidente do Conselho de Moradores da Vila
Palmares, na 14ª Travessa Carmem Chaves, 19, Vila dos
Palmares, Muribeca Rua e ao Sr. Iron Mendes de Araújo, na Rua
Entre Rios, 17, Cascata, CEP: 54.120-130, Jaboatãoo dos
Guararapes – PE.

Justificativa

Objetiva a presente proposição formular um apelo ao Governador
de Pernambuco, ao Secretário de Infra-estrutura e ao Presidente
da COMPESA, no sentido de construir o sistema de
abastecimento d´água da comunidade Jardim Muribeca. A
realização dessa benfeitoria atenderá a um antigo pleito da
comunidade e promoverá melhoria na qualidade de vida de seus
habitantes. 
Em face de sua relevância e alcance social, conclamamos aos
Ilustres Parlamentares pela aprovação do presente pleito.

Sala das Reuniões, em 7 de março de 2005.

Nelson Pereira
Deputado

Indicação N° 3720/2005
Indicamos à Mesa, ouvido o plenário e cumpridas as
formalidades regimentais, seja enviado apelo ao Exmo. Sr.
Governador, Dr. Jarbas de Andrade Vasconcelos, ao Exmo. Sr.
Fernando Antônio Caminha Dueire, Secretário de Infra-estrutura
e ao Ilmo. Sr. Luciano Artur Valente Danzi, Diretor Geral do
Departamento de Estradas e Rodagens - DER, no sentido de
instalar Redutores de Velocidades e melhorar a sinalização na
PE 122, em caráter emergencial, no perímetro urbano de Lagoa
Grande.
Da decisão desta Casa, bem como do inteiro teor da presente
proposição, dê-se conhecimento ao Exmo. Prefeito de Lagoa
Grande,Sr. José Robson Ramos Amorim, na Rua Olimpio
Angelim, s/n, CEP: 56395-000, Centro, Câmara Municipal de
Lagoa Grande e ao Sr. Josafá Rocha Lima da Silva, na Rua Rui
Barbosa, 139, bairro Vasco, Lagoa Grande – PE.

Justificativa

Esta proposição objetiva formular apelo ao Governo do Estado e
ao Secretário de Infra-estrutura, para que sejam instalados
redutores de velocidades na Rodovia PE 122, no perímetro
urbano de Lagoa Grande, para reduzir a quantidade de
acidentes. A referida Rodovia apresenta um tráfego intenso e é
bastante utilizada por pedestres. 
Em face de sua relevância, conclamamos aos Ilustres
Parlamentares pela aprovação do presente pleito.

Sala das Reuniões, em 7 de março de 2005.

Nelson Pereira
Deputado

Indicação N° 3721/2005
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as
formalidades regimentais, seja encaminhado um VEEMENTE
apelo ao Exmo. Sr. Governador de Pernambuco, Dr. Jarbas
Vasconcelos e ao Secretário de Produção Rural e Reforma
Agrária, Dr. Ricardo Rodrigues e ao Presidente da Empresa de
Pesquisa Agropecuária - IPA, Dr. Charles Eduardo de Andrada
Jurubeba, para que se proceda a desobstrução e a instalação de
um Poço Artesiano Comunitário na Fazenda Tamboril, município
de Mirandiba, visando atender as necessidades de água para o
consumo humano e animal daquela localidade.
Da decisão desta Casa, bem como do inteiro teor da presente
proposição, seja dado conhecimento ao Sr. João Joaquim da
Silva, na Fazenda Tamboril, CEP: 56.980-000 Mirandiba - PE.

Justificativa

A Comunidade Fazenda Tamboril é formada por famílias de
pequenos agricultores que cultivam lavoura de subsistência e
criam pequenos animais. A presente proposição objetiva solicitar
ao Governo do Estado e a Secretaria de Produção Rural, a
desobstrução e instalação do poço artesiano existente na
comunidade, de modo a permitir que as famílias que ali residem
voltem a ter água de boa qualidade para suprir as necessidades
de consumo humano e animal. 

Em face de sua relevância e grande alcance social,
conclamamos aos Ilustres Pares pela aprovação do presente
pleito.

Sala das Reuniões, em 7 de março de 2005.

Nelson Pereira
Deputado

Indicação N° 3722/2005
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as
formalidades regimentais, seja encaminhado um VEEMENTE

apelo ao Diretor Presidente da Empresa Metropolitana de
Transportes Urbanos - EMTU, Dr. Evandro José Moreira Avelar,
para que as linhas de ônibus Muribeca e Marcos Freire façam o
percurso Boa Vista/Agamenon Magalhães. 
Da decisão desta Casa, bem como do inteiro teor da presente
proposição, seja dado conhecimento ao Exmo. Sr. Nilton Demeri
Carneiro, Prefeito de Jaboatão dos Guararapes, na Av. Barreto
de Menezes, 1648, CEP: 54325-040, ao Sr. Paulo Roberto
Mendes, Presidente da Câmara Municipal de Vereadores, na Av.
Barreto de Menezes, 1648, CEP: 54330-280, ao Sr. Iron Mendes
de Araújo, na Rua Entre Rios, 17, Cascata, CEP: 54.120-130, e
ao Presidente da Associação dos Moradores de Jardim
Muribeca, Sr. Natanael Severino de Andrade, na Rua Flor de
Milho, 85, Jardim Muribeca, CEP: 54.360-330, Jaboatão dos
Guararapes – PE.

Justificativa

A presente proposição visa formular apelo ao Presidente da
EMTU, Dr. Evandro José Moreira Avelar, no sentido de efetuar
mudanças no itinerário das linhas de ônibus Muribeca e Marcos
Freire, no sentido de beneficiar os moradores das comunidades
Conjunto Muribeca e Marcos Freire, que na sua maioria são
pessoas humildes e com baixo poder aquisitivo, não dispondo
dos recursos necessários para pagar duas passagens para
chegarem a Boa Vista e Agamenon Magalhães.
Diante do exposto, considerando que matéria encerra medida de

relevância e alcance social, conclamamos aos Ilustres
Parlamentares pela aprovação do presente pleito.

Sala das Reuniões, em 7 de março de 2005.

Nelson Pereira
Deputado

Indicação N° 3723/2005
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e obedecidas as
formalidades regimentais, seja encaminhado um pedido ao
Prefeito de Camaragibe, Sr. João Lemos, no sentido de efetuar a
pavimentação das Ruas Severino Rodrigues dos Reis,
Juripiranga e Santana.
Da decisão da Mesa, bem como do inteiro teor da presente
preposição dê-se conhecimento ao Sr. Roberto Alexandre
Ferreira Lira, na Rua São Braz, 249, Santana, Camaragibe – PE.
CEP: 54777-430.

Justificativa

A presente proposição objetiva formular apelo ao Prefeito de
Camaragibe, Sr. João Lemos, para que sejam realizados o
saneamento básico e a pavimentação das Ruas Severino
Rodrigues dos Reis, Juripiranga e Santana, de modo a atender
as reivindicações dos moradores, promover melhorias na
qualidade de vida dos habitantes e reduzir os transtornos
provocados pelas chuvas. 
Diante do exposto, considerando que matéria encerra medida de
relevância e alcance social, conclamamos aos Ilustres
Parlamentares pela aprovação do presente pleito.

Sala das Reuniões, em 7 de março de 2005.

Nelson Pereira
Deputado

Indicação N° 3724/2005
Ind icamos à Mesa,  ouvido o Plenár io e cumpr idas as
formalidades regimentais, seja encaminhado um VEEMENTE
apelo ao Exmo. Sr. Dr. Jarbas de Andrade Vasconcelos,
Governador de Pernambuco, ao Exmo. Sr. Secretário de
Infra-estrutura, Dr. Fernando Dueire e ao Sr. Fernando
Aronte Vi legas, Presidente da CELPE - Companhia de
Eletricidade de Pernambuco, na Rua João de Barros, 111,
Boa Vista, CEP 50.050-180, Recife – PE., para que se
proceda a instalação da rede elétrica de baixa tensão na
Comunidade Jardim Muribeca, município de Jaboatão dos
Guararapes, beneficiando diversas famílias que residem na
localidade.
Da decisão desta Casa, bem como do inteiro teor da presente
proposição, seja dado conhecimento ao Exmo. Sr. Nilton Demeri
Carneiro, Prefeito de Jaboatão dos Guararapes, na Av. Barreto
de Menezes, 1648, CEP: 54325-040, ao Sr. Paulo Roberto
Mendes, Presidente da Câmara Municipal de Vereadores, na Av.
Barreto de Menezes, 1648, CEP: 54330-280, ao Sr. Iron Mendes
de Araújo, na Rua Entre Rios, 17, Cascata, CEP: 54.120-130 e
ao Presidente da Associação dos Moradores de Jardim Muribeca
e ao Sr. Natanael Severino de Andrade, na Rua Flor de Milho,
85, Jardim Muribeca, CEP: 54.360-330, Jaboatão dos
Guararapes – PE.

Justificativa

A presente proposição objetiva formular apelo ao Presidente da
CELPE, Companhia de Eletricidade de Pernambuco, para que
seja implantada a rede de baixa tensão na comunidade Jardim
Muribeca. A execução dessa ação se constitui em um elemento
de fundamental importância, pois, dotará a referida localidade de
uma infra-estrutura capaz de promover a melhoria na qualidade
de vida dasfamílias envolvidas. 
Em face de sua relevância e alcance social, conclamamos
aos Ilustres Parlamentares pela aprovação do presente
pleito.

Sala das Reuniões, em 7 de março de 2005.

Nelson Pereira
Deputado

Indicação N° 3725/2005
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as
formalidades regimentais, seja formulado um VEEMENTE apelo
ao Exmo. Sr. Dr. Jarbas de Andrade Vasconcelos, Governador
de Pernambuco e ao Secretário de Educação e Cultura, Exmo.
Sr. Dr. Mozart Neves, para que se proceda a Construção de uma
Escola de Ensino Fundamental e Ensino Médio naComunidade
Jardim Muribeca, no município de Jaboatão dos Guararapes,
neste Estado.
Da decisão desta Casa, bem como do inteiro teor da presente
proposição, seja dado conhecimento ao Exmo. Sr. Nilton Demeri
Carneiro, Prefeito de Jaboatão dos Guararapes, na Av. Barreto
de Menezes, 1648, CEP: 54325-040, ao Sr. Paulo Roberto
Mendes, Presidente da Câmara Municipal de Vereadores, na Av.
Barreto de Menezes, 1648, CEP: 54330-280, ao Sr. Iron Mendes
de Araújo, na Rua Entre Rios, 17, Cascata, CEP: 54.120-130 e
ao Presidente da Associação dos Moradores de Jardim
Muribeca,Sr. Natanael Severino de Andrade, na Rua Flor de
Milho, 85, Jardim Muribeca, CEP: 54.360-330, Jaboatão dos
Guararapes – PE.

Justificativa

A presente proposição objetiva formular apelo ao Exmo. Sr. Dr.
Jarbas de Andrade Vasconcelos, Governador de Pernambuco e ao
Exmo. Sr. Dr. Mozart Neves, Secretário de Educação e Cultura, no
sentido de construir uma Escola de ensino fundamental e médio no
Jardim Muribeca, Jaboatão dos Guararapes, visando atender uma
necessidade e uma antiga reivindicação daquela comunidade.O
Jardim Muribeca possui um número elevado de habitantes que são
obrigados a procurar escolas em locais mais distantes,
comprometendo ainda mais o orçamento das famílias, em
decorrência das despesas efetuadas com transporte. 
Em face de sua relevância e alcance social, conclamamos aos
Ilustres Parlamentares pela aprovação do presente pleito.

Sala das Reuniões, em 7 de março de 2005.

Nelson Pereira
Deputado

Indicação N° 3726/2005
Indicamos à Mesa depois de ouvido Plenário, obedecidas as
normas regimentais, que seja enviado um apelo ao Exmo. Sr.
Governador do Estado - Dr. Jarbas Vasconcelos e ao Exmo. Sr.
Secretário de Desenvolvimento Social e Cidadania - Dr. José
Arlindo Soares, no sentido de viabilizarem os meios necessários
para encaminharem o Mutirão da Cidadania para o Município
de Vitória de Santo Antão.

Da decisão do Plenário, dê-se conhecimento ao:
Exmo. Sr. Deputado Federal - Dr. André de Paula;
Exmos. Srs. Vereadores da Vitória - Dr. Doca Lira, Dr. Everaldo
Arruda, Dr. Heleno Rodrigues e Dr. Manoel de Holanda;
Ilmo. Presidente da Associação Comercial da Vitória - Sr.
Cristiano de Melo Vasconcelos Barros;
Ilmo. Presidente da CDL da Vitória - Sr. Rafael Ferraz Vilanova;
Ilmo. Presidente do LIONS Vitória das Tabocas - Sr. José Carlos
Peres Quintas;
Ilmo. Sr. Diretor da FACOL - Dr. Paulo Roberto Leite de Arruda;
Ilmo. Presidente do ROTARY da Vitória - Dr. José Jaelson Elias;
Ilma. Srª. Presidenta do Instituto Histórico e Geográfico da VItória
- Profª. Eunice Xavier;
Ilma. Diretora do Informativo Cultura Básica - Srª. Wanessa Lima;
Ilmo. Diretor o Informativo “A Voz” - Sr. Hildebrando Lima.

Justificativa

Objetivamos com nossa proposição atender aos constantes
apelos da população de Vitória de Santo Antão, em especial as
pessoas carentes, que se ressentem da dificuldade da obtenção
de documentos indispensáveis para exercerem sua cidadania, de
modo gratuito.
É imperioso destacar que o fornecimento de documentos,
assistência jurídica e outras iniciativas do Governo do Estado nesse
âmbito, são merecedoras do nosso reconhecimento, principalmente
pelo incentivo a prática de cidadania e aos respeitos humanos.
Pela sua relevância social, conclamos esta Casa, que sempre se
houve sensível a apelos dessa natureza, pela aprovação do
presente expediente.

Sala das Reuniões, em 1 de março de 2005.

Elias Lira
Deputado

Requerimento N° 2434/2005
Requeremos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as
formalidades regimentais, venho pelo presente, solicitar um

Requerimentos
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GRANDE EXPEDIENTE ESPECIAL para realização de debate
sobre o Projeto de Integração da Bacia do São Francisco as
bacias Hidrógraficas do Nordeste setentrional, a realiza-se no dia
18 de abril de 2005.

Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se
conhecimento:
Exmo.Sr.Ministro Ciro Gomes - Ministério da Integração Nacional
- Esplanada dos Ministérios - Bloco: “E” - 6º Andar- Brasília - DF -
CEP 70067-901;
Ilmo. Sr. André Ricardo Monteiro - Sindicato dos Urbanitários -
Rua Barão de São Borja, 218 - Boa Vista - Recife - PE - CEP
50070-310;
Ilmo.Sr. João Arnaldo Novaes Júnior - Gerente Executivo do
IBAMA - Av. 17 de Agosto, 1057 - Casa Forte - CEP 52060-590;
Ilmo.Sr. João Suassuna - Pesquisador da Fundação Joaquim
Nabuco - Av. 17 de Agosto, 2187 - Casa Forte - CEP 52061-540;
Ilmo.Sr. Dilton da Conti Oliveira - Diretor Presidente da CHESF -
Rua Delmiro Gouveia, 333 - Bongi - CEP 50761-901;
Ilmo.Sr. Marcelo Luiz C. Texeira - Diretor Chefe da CODEVASF -
Av. Professor Moraes Rego S/N - SUDENE, Ala Sul, 1º Andar -
CEP 50670-420.

Justificativa

O Projeto de Integração do Rio São Francisco as bacias dos rios
intermitentes do semi-árido tem o objetivo de assegurar a oferta
de água a mais de nove milhões de brasileiros que habitam no
Nordeste e convivem há muitas décadas com os problemas
decorrentes da escassez e irregularidades das chuvas.
Dentre os 22 traçados disponíveis em uma área de 110 mil km.
em 153 municípios de Pernambuco, Rio Grande do Norte,
Paraíba e Ceará, a construção dos canais norte e leste foi a
alternativa técnica que melhor atendeu às necessidades sociais
,econômicas da região.

entre vários pontos analisados, estão:
- Preservação das áreas das unidades de conservação, das
áreas ocupadas por espécie e as que fazem parte do patrimônio
histórico nacional;
- Potencial para abasttecer o maior número póssívelde cidades
povoadas;
- Capacidade de oferta de água em quantidade suficiente para
que os açudes receptores com pólos de distribuição;
- Garantia de fornecimento de água para o abastecimento
humano e para as atividades agropecuárias nas áreas vizinhas
aos canais norte e leste;
- Respeito aos diferentes usos de água do Rio São Francisco.
Diante do exposto solicito aos nobres pares a aprovação do
requimento em tela.

Sala das Reuniões, em 2 de março de 2005

Isaltino Nascimento
Deputado

Requerimento N° 2435/2005
Requeremos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as
formalidades regimentais, seja TRANSCRITO NOS ANAIS DA
ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DE PERNAMBUCO, a matéria
jornalística, intitulada DEMÓCRITO, SÍMBOLO LIBERTÁRIO,
publicada na edição de 03 de março de 2005, do Diário de
Pernambuco. 
Da decisão desta Casa, bem como o inteiro teor da presente
proposição, dê-se conhecimento aos familiaresde Demócrito de
Souza Filho, na pessoa de seu irmão, o Ilustre Advogado Dr.
Jorge de Souza, com endereço Rua Ambrosino Leite, nº 39,
Graças, Recife/PE, CEP: 52.011-230, e ao Exmo. Sr. Diretor
Superintendente do Diário de Pernambuco, Dr. Joezil Barros,
com endereço na rua do Veiga, 600 – Santo Amaro, Recife/PE,
CEP: 50040-110. 

Justificativa

Há seis décadas o estudante da Faculdade de Direito do Recife,
Demócrito de Souza Filho, foi morto na sacada do Diário de
Pernambuco, quando defendia o fim da ditadura de Getúlio
Vargas. 
Hoje, o jornal publica brilhante matéria da jornalista Silvia Bessa,
sobre os acontecimentos do fatídico dia 03 de março de 1945. 
Segue, portanto, na íntegraa matéria em destaque, a ser
transcrita nos anais dessa Casa. 

Sala das Reuniões, em 4 de março de 2005

Antônio Moraes
Deputado

Requerimento N° 2436/2005
Requeremos a mesa, ouvido o plenário e cumpridas as
formalidades regimentais, que seja realizada um Grande
Expediente Especial no dia 09 de maio do corrente ano com o
objetivo de comemorar o Dia do Enfermeiro. Da decisão desta
casa e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento à
presidente do Conselho Regional de Enfermagem, Sra. Julita
Correia Feitosa, na Rua Barão de São Borja, 243, Boa Vista, e ao
presidente do Sindicato dos Enfermeiros, Sr. Uracy Gonçalves
Moreira Filho, na Rua 13 de maio, 292, Santo Amaro –
Recife/PE.

Justificativa

Pretendemos comemorar o Dia do Enfermeiro no dia 9 de maio,
uma vez que a data se passa no dia 12 de maio. O enfermeiro,
com o verdadeiro sentimento de sua missão, é sempre um
dedicado servidor dos pacientes, aos quais dá assistência, na
equipe de que participa. Ele presta inestimável cooperação ao
tratamento, em todos os casos, com reconhecida abnegação,
nos hospitais e em outras entidades onde trabalha. Os pacientes
idealizam o enfermeiro como um profissional dotado de
conhecimento e envolvido diretamente nos seus cuidados. Por
isso, nos momentos em que precisam de serviço médico, os
enfermos procuram este profissional a fim de solicitar apoio,
amparo e proteção diante das aflições e angústias pelas quais
passam nessas ocasiões. A presença do enfermeiro não se
resume às suas atividades específicas, do início do atendimento.
É ele, nessas horas o interlocutor e confidente do enfermo e seus
parentes, dando-lhes o conforto de sua presença desvelada e a
segurança de ação pronta e imediata, se necessária e urgente,
ainda antes da presença do médico. Pelo que representa o
Enfermeiro para os cuidados da nossa saúde é que desejamos
prestar a presente homenagem.

Sala das Reuniões, em 4 de março de 2005

Soldado Moisés
Deputado

Requerimento N° 2437/2005
Requeremos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as
formalidades regimentais que seja consignado na Ata dos
Trabalhos Legislativos desta data um VOTO DE PESAR PELO
FALECIMENTO DO SR. SEVERINO FRANCELINO ARAGÃO,
ocorrido em 26 de fevereiro pp., no Município de Santa Cruz do
Capibaribe.
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se
conhecimento a Ilma. Sra. Avanísia Maria de Souza, a Rua
Francisco Antônio Aragão, 90, 2º andar, São Cristóvão, Santa
Cruz do Capibaribe, PE.

Justificativa

Noticiamos o falecimento do Sr. Severino Francelino Aragão,
ocorrido no último dia 26 de fevereiro do corrente ano, em Santa
Cruz do Capibaribe, o qual foi um marco na história desse
município, pois juntamente com o seu irmão, Raimundo Aragão,
primeiro prefeito da Capital da Sulanca, foi protagonista na luta
pela emancipação política de Santa Cruz do Capibaribe, sendo
vereador nas décadas de 1960 a 1980.
O pranteado, além de atuante vereador e comerciante, sempre
esteve a frente das lutas sociais, contribuindo para que todos
tivessem direitos iguais.
Falece um dos expoentes da vida pública de Santa Cruz, com 75
anos de idade, podendo-se plagiar o grande Profeta São Paulo:
“...combati o bom combate e guardei a fé...”.
Por tudo isso, requeiro à Mesa Diretora desse Poder Legislativo,
um Voto de Profundo Pesar pela perda desse tão ilustre
correlegionário, cujos exemplos como cidadão, político, pai e
amigo se perpetuarão, porque a aprendemos a amá-lo e segui-lo.

Sala das Reuniões, em 2 de março de 2005

Antônio Figueirôa
Deputado

Requerimento N° 2438/2005
Requeiro à Mesa, ouvido o Plenár io e cumpridas as
formalidades regimentais, a realização de uma Audiência
Pública, no âmbito das Comissões de Defesa da Cidadania e
da Comissão de Administração, em data a ser marcado, para
tratar da implantação donovo modelo de remuneração
atribuído ao Sistema de Transporte, substituindo a base de
cálculo de qui lômetros rodados para a quant idade de
passageiros transportados. Fazendo ainda, a discussão sobre
a criação da tarifa social, tendo como convidados especiais o
Conselho Estadual  do Idoso, o Conselho Estadual  de
Assistência Social, o Ministério Público Estadual,a OAB, a
EMTU, as empresas de transporte coletivo, a Federação
Metropol i tana dos Bairros – FEMEB, a Federação das
Comunidades de Pernambuco – FECOPE, Dra. Terezinha
Nunes, na Secretar ia de Desenvolv imento Urbano e
representantes dos usuários.

Justificativa

Temos acompanhado através da imprensa, matérias que tratam
das questões atinentes ao sistema de transporte da Região
Metropolitana do Recife. Assistimos os reclamos da população
com relação ao preço e a qualidade do serviço de transporte e,
em relação às pessoas da terceira idade, da prática de “queimar
paradas” pelos coletivos para não conduzir os idosos
gratuitamente, como prevê a legislação.
Matéria polêmica, inclusive porque perpassa interesses
municipais, estaduais e de segmentos empresariais que estão
acostumados apenas a calcular os lucros da empresa,
esquecendo das questões referentes à responsabilidade social.
Nos cabe verificar, a capacidade de tratar o tema como política
pública de inclusão social, observando os princípios de
universalidade, equidade e qualidade.
Basta andar pela cidade e neste contexto, em toda RMR, o uso
de bicicleta como meio de transporte tem sido uma constante em
razão do preço proibitivo das passagens, é hora do Parlamento
Estadual se assenhorar da matéria, propondo no âmbito de sua

competência, alternativas que viabilizem o transporte urbano
para os cidadãos, enquanto direito.
Ao tempo em que coloco à disposição da Mesa Diretora e dos
Senhores Deputados os resultados dessa discussão, solicito de
V. Exa., que se digne a convidar as instituições acima
mencionadas, para debater com este Poder Legislativo, medidas
e ações que visem repensar o sistema de transporteem nosso
Estado.

Sala das Reuniões, em 7 de março de 2005

Betinho Gomes
Deputado

Requerimento N° 2439/2005
Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades
regimentais, um voto de aplauso para a Deputada Ana
Cavalcanti, em razão do papel desempenhado pela mesma
durante o processo de aprovação da Lei de Biossegurança no
Congresso Nacional.
Da decisão desta Casa e do inteiro teor desta proposição dê-se
conhecimento a Exma. Sra. Deputada Ana Cavalcanti, no
seguinte endereço: Assembléia Legislativa do Estado de
Pernambuco - Rua da União, 439 Boa Vista, Recife-PE.

Justificativa

É com grande satisfação que encaminho a meus ilustres Pares a
proposta de um voto de aplauso à Deputada Ana Cavalcanti, pela
atuação junto ao Presidente da Câmara Federal em relação à
aprovação da lei de Biossegurança.
Sabido por todos a tendência do Presidente da Câmara Federal,
contrária à matéria, porém, teria admitido a influencia da filha,
Deputada Ana Cavalcanti para se reposicionar, o que aconteceu,
com sua ausência durante a discussão e votação da matéria em
Plenário.

Sala das Reuniões, em 7 de março de 2005

Betinho Gomes
Deputado

Requerimento N° 2440/2005
Requeremos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as
formalidades regimentais, que seja dirigido um voto de pesar pelo
falecimento do músico caruaruense Ezequias Rodrigues, aos 46
anos de idade, na última terça-feira, 1º de março, vítima de
hemorragia cerebral, logo após dar entrada no Hospital Regional
do Agreste, em Caruaru.

Justificativa

Com o desaparecimento de Ezequias Rodrigues, a música
regional de Caruaru perde um de seus mais notáveis
compositores da nova geração, no estilo forró tradicional.
Ezequias, no princípio de sua carreira artística, participou de
festivais de músicas para amadores, nos quais conquistou várias
vitórias, com destaque especial para o Festival Arizona para
Música Latina. O sucesso do compositor se consagrou na voz de
Jorge de Altinho, com as inesquecíveis canções “Sou feliz”,
“Correnteza” e “Uma andorinha não faz verão”. 
O primeiro trabalho solo contou com a participação de Azulão, no
vinil intitulado “Até o dia clarear”.
Além de Jorge de Altinho e Azulão, suas composições têm
destaque, também, nas vozes de artistas como Alcymar
Monteiro, Flávio José, Petrúcio Amorim, Jaílson Rossete vários
outros.
Além de cantor e compositor, não esqueçamos também de
recordar Ezequieas Rodrigues como um ser humano honrado e
excelente amigo. Com a sua morte, perde Caruaru uma figura de
destaque do seu meio artístico.
Aprovada a proposição, dê-se ciência à filha, Carolina Rodrigues
de Lima, e familiares.

Sala das Reuniões, em 7 de março de 2005

José Queiroz
Deputado

Requerimento N° 2441/2005
Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades
regimentais, que seja concebido umVOTO DE PESARpelo
falecimento do Pastor Pedro Lins de Souza, pioneiro na direção
dos trabalhos evangélicos da igreja Assembléia de Deus, fato
ocorrido no último dia 05 de março.
Da decisão desta Casa e do inteiro teor desta proposição, dê-se
conhecimento à Sra. Maria José Alves de França Souza,
esposa, rua trinta e dois, n.º 11, Alto Bela Vista – Vitória de
Santo Antão e ao Pastor-Presidente de todas as Assembléias de
Deus, Ailton José Alves, sito à rua Mário Melo, 29 – Santo
Amaro – Recife.

Justificativa

Entristece profundamente, a mim, aos familiares, aos membros
da Assembléia de Deus, enfim, à todos que conheciam
profundamente a pessoa do pastor da filial de Goiana, o Sr.
Pedro Lins de Souza. Pioneiro das obras evangélicas por onde
tem passado (Vitória, Rio Formoso e atualmente Goiana),

conhecedor profundo da doutrina bíblica, homem amigo, pai
exemplar, um pastor que sabia se relacionar bem com as
pessoas, o pastor Pedro nos deixa saudades e admirações com
grandes gestos de cidadania e de religiosidade.
Nos entristece a perda de um nobre irmão, mas também nos
afaga o simples fato de que nos deixou frutos preciosos e
exemplos a serem seguidos como cidadão e homem
comprometido com os trabalhos de Deus. Vaiconcatenado a esse
simples Requerimento um imenso sentimento de gratidão e de
respeito a pessoa do Sr. Pedro, juntamente aos seus familiares e
amigos, que os exemplos deixados enquanto vivo sejam
seguidos fielmente por todos aqueles que procuram um hábito
religioso saudável e plausível.
Diante do exposto, proponho junto aos meus ilustres pares, esta
reverência mediante esse Requerimento.

Sala das Reuniões, em 7 de março de 2005

Manoel Ferreira
Deputado

Requerimento N° 2442/2005
Requeremos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as
formalidades regimentais, seja consignado na Ata dos trabalhos
de hoje um Voto de Pesar aos familiares do Pastor Pedro Lins de
Souza, em vista do seu falecimento, dia 04 de março do corrente. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se
conhecimento aos familiares do pranteado, na pessoa da viúva
D. Maria José Alves de França Souza, Rua 32, nº 11, Bela Vista,
Vitória de Santo Antão - PE.

Justificativa

O falecimento do Pastor Pedro Lins de Souza, dia 04 de março
do corrente, consternou familiares, amigos, membros da
Assembléia de Deus e demais pessoas que privaram de sua
amizade, ensinamento e convivência, durante sua profícua
existência.
O extinto deixa os filhos Jemima, Vastir, Ziza, Eunice, Lídia,
Daniel, Jonathas, Pedro Filho, Loyde, Raquel, Eulina e Elinay,
que saberão guardar os valiosos ensinamentos recebidos, assim
como o exemplo, de pai, de cidadão, de bom esposo e um
abnegado a causa que tanto abraçou, que foi levar a mensagem
do Evangelho.
Nascido no dia 29 de junho de 1923, iniciou seus trabalhos
evangélicos no dia 02 de janeiro de 1995 em Vitória de Santo
Antão. Outros municípios também receberam sua missão
evangélica, como pastor. São os seguintes: Rio Formoso,
Ribeirão, Catende, Gameleira e finalmente Vitória, onde concluiu
sua missão pastoral, mas deixou um legado de exemplo e
modelo.
Ao seu sepultamento, ocorrido no Cemitério de São Sebastião,
em Vitória, compareceram diversas pessoas, que levaram seu
conforto e pesar aos familiares, mas confiante de sua missão
cumprida e da saudade permanente.
Por homenagear a memória de tão marcante personalidade na
vida evangélica do município, em vista de seu passamento,
propomos este expediente, ensejando sua aprovação, pelos
Ilustres Pares.

Sala das Reuniões, em 7 de março de 2005

Elias Lira
Deputado

Requerimento N° 2443/2005
Requeremos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as
formalidades regimentais, seja transcrito na Ata dos nossos
trabalhos legislativos de hoje, um VOTO DE APLAUSOS para as
centenárias bandas musicais das cidades de Goiana, Paudalho e
Nazaré da Mata, pela grande importânciacultural que há mais de
100 anos, vem desenvolvendo na região da Zona da Mata Norte
do nosso Estado. 
Da decisão desta Casa, e do inteiroteor desta proposição, dê-se
conhecimento ao Exmo. Sr.  Governador do Estado de
Pernambuco, Dr. Jarbas de Andrade Vasconcelos, com
endereço no Palácio do Campo das Princesas, Praça da
República, s/n – Santo Antônio, Recife/PE, CEP: 50010-040; ao
Exmo. Sr. Secretário Estadual de Educação e Cultura, Prof.
Mozart Neves Ramos, com endereço na rua Siqueira Campos,
304, Santo Antônio – Recife/PE, CEP: 50010-010;ao Exmo. Sr.
Presidente da Fundarpe, Dr. Bruno de Moraes Lisboa, com
endereço na rua da Aurora, 463, Boa Vista Recife/PE – CEP:
50050-000; ao Exmo. Sr. Prefeito de Goiana, Dr. José Roberto
Tavares Gadelha, com endereço na Av. Mal. Deodoro da
Fonseca, s/n, Goiana/PE, CEP: 55900-000; ao Exmo. Sr.
Prefeito de Paudalho, Dr. José Pereira de Araújo, com
endereço na Av. Raul Bandeira, nº21, Paudalho/PE, CEP:
55820-000; ao Exmo. Sr. Prefeito de Nazaré da Mata, Dr. Inácio
Manoel Nascimento, Rua Marechal Dantas Barreto, nº1338,
Nazaré da Mata/PE, CEP:55800-000; ao Ilmo. Maestro Silvio
Lima, com endereço na Sociedade Musical, Curica, Centro,
Goiana/PE, CEP: 55900-000; ao Ilmo. Maestro Severino
Hermes de Souza, com endereço na sede da Banda Musical
Euterpina Juvenil, Centro s/n, Nazaré da Mata/PE, CEP: 55800-
000 e ao Ilmo. Maestro Sandro José da Silva, com endereço na
sede da Banda Filarmônica Paudalhense, 22 de Novembro,
Rua Santa Teresa, nº247, Bairro Santo Teresa, Paudalho, CEP:
55825-000.

Justificativa
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A presente proposição visa não somente aplaudir as tradicionais bandas de músicas da região da Mata Norte de Pernambuco,
mas também sensibilizar o poder público estadual, no sentido de dar o merecido apoio que essas Instituições estão
necessitando. 
Sabemos nós que a paixão pela música, a perseverança e a vontade de levar sua cultura adiantefeza Zona da Mata Norte a
mais importante região do Estado no quesito bandas musicais. São conjuntos de sopro e percussão quase em sua totalidade
formados por amadores e aprendizes e que, a despeito da falta de incentivo governamental, atravessam os séculos mantendo
a tradição, resistindo a todas as modas. 
De acordo com a Fundação do Patrimônio Histórico e Artístico de Pernambuco (FUNDARPE), das mais de 100 bandas
cadastradas pelo órgão, metade está sediada na Mata Norte, Goiana, Paudalho e Nazaré da Mata. São os municípios que
abrigam algumas das mais tradicionais bandas da região. 
“Essas três cidades têm grande parte de sua história confundida com a de suas orquestras. Um bom exemplo é Nazaré da
Mata, também conhecida como cidade dos metais, uma referência aos seus instrumentos de sopro”. Em 118 dos seus 155
anos, Nazaré da Mata sempre festejou seus momentos mais marcantes, ao som da banda Euterpina JuvenilNazarena,
também conhecida por a Capa Bode e que atualmente está sendo regida pelo maestro Severino Hermes de Souza. 
Mas, se o critério for História, Goiana se sobrepõe aos municípios vizinhos. Um dos maiores orgulhos da cidade é possuir a
Sociedade Musical Curica, segundo seus diretores, a mais antiga em atividade no Brasil e talvez na América do Sul, tendo
sido fundada em 8 de setembro de 1848. Ainda, de acordo com os seus diretores, a orquestrajá fez parte da Guarda Nacional
e, ao contrário das outras, ao longo dos seus 157 anos nunca entrou em recesso. Atualmente os músicos da Sociedade
Musical curica, são regidos pelo exímio Maestro, Silvio Lima. 
A grande tradição que esses grupos carregam, porém contrasta com as difíceis condições de existência. Na Curica de
Goiana, na Capa Bode de Nazaré da Mata, na Filarmônica Paudalhense 22 de Novembro (153 anos de muito frevo e
dobrado), e em outras do mesmo quilate, possuir todas os naipes completos é umaverdadeira façanha que remete aos áureos
tempos. 
Hoje a falta de recursos e a deteriorização dos instrumentos, além da indiferença dos poderes públicos é que tem sido a
marcaregistrada de nossas bandas musicais, lamenta desconsolado o maestro Sandro José da Silva. 
Por estas razões e num grande gesto de Justiça conclamo os meus Ilustres Pares apreciarem e aprovarem este requerimento.

Sala das Reuniões, em 7 de março de 2005

Antônio Moraes
Deputado

Requerimento N° 2444/2005
Requeremos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, que seja consignado VOTO DE APLAUSO à
Consultoria de Ações Culturais, da cidade de Limoeiro/PE, pelo fato memorável de ter sido a única companhia selecionada
para representar o teatro brasileiro na Semana Cultural do Abraço Lusófono, em Coimbra, Portugal, com o espetáculo “A
Inconveniência de Ter Coragem”, de Ariano Suassuna, cuja apresentação ocorreu no dia 03 do corrente mês. Da decisão
desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento ao Ilustríssimo Senhor Fábio André, Diretor do Galpão
das Artes (Rua Vigário Joaquim Pinto, n.º 439, Centro, Limoeiro/PE, cep 55700-000), ao Ilustríssimo Dramaturgo, Ariano
Suassuna (Rua do Chacon, n.º 328, Poço da Panela, cep 52061-400), ao Excelentíssimo Senhor Luiz Raimundo Medeiros
Duarte, Prefeito da Cidade de Limoeiro (Praça Comendador Pestana, s/n, Centro - Limoeiro/PE, cep 55700-000), a
Excelentíssima Senhora Virgínia Aquino Heráclio do Rego, Secretária de Educação, Cultura e Esportes (Praça Comendador
Pestana, s/n - Centro - Limoeiro/PE, cep 55700-000), ao Ilustríssimo Senhor Feliciano Félix, Presidente da Associação de
Realizadores de Teatro de Pernambuco - Artepe (Av. Guararapes, n.º 210 - sala 53, Santo Antônio - Recife/PE - cep 50010-
000), ao Ilustríssimo Senhor Bruno Lisboa, Presidente da Fundarpe (Rua da Aurora, n.º 463, Boa Vista - Recife/PE, cep
50050-000), ao Ilustríssimo Senhor Jair Pereira, Diretor de Ações Culturais da Chesf (Rua Dr. Delmiro Gouveia, nº 333 -
Bongi - Recife/PE, cep 50761-260), ao Senhor Paulo de Castro, Presidente da Associação dos Produtores em Artes Cênicas
do Estado de Pernambuco - Apacepe (Rua Tupinambás, n.º 737, Santo amaro - Recife/PE - cep 50100-250), ao Senhor
Roberto Carlos, Presidente da Federação de Teatro de Pernambuco - Feteape (Rua Floriano Peixoto, s/n -Casa da Cultura,
Raio Oeste, 2.º andar - Recife/PE - cep 50020-060), a Senhora Ivonete Melo, Presidente do Sindicato dos Artistas e Técnicos
em Diversões do Estado de Pernambuco - Sated/PE (Rua Floriano Peixoto, s/n - Casa da Cultura, Raio Oeste, 2.º andar, sala
308 - Recife/PE - cep 50020-060) e a Excelentíssima Senhora Tarciana Portela, Delegada da Representação Norte/Nordeste
do Ministério da Cultura (Rua Domingos José Martins, n.º 227 - 3.º andar, Recife/PE, cep 50030-200).

Justificativa

O convite da Curadoria do Festival é o coroamento da brilhante trajetória da Consultoria de Ações Culturais em seus 10 anos
de atuação, com apresentações nos grandes eventos cênicos do Estado e do Nordeste, a exemplo do Janeiro de Grandes
Espetáculos, Festival de Inverno de Garanhuns, III Circuito Pernambucano de Artes Cênicas, Artepe Circulando e a recente
temporada, em Recife, no Teatro Joaquim Cardozo da UFPE.
Grande destaque obteve na Caravana Funarte, quando percorreu os Estados do Nordeste com apresentações em Arapiraca
(AL), Aracaju (SE), Petrolina (PE), Macau (RN) e João Pessoa (PB). Foi a partir desta trajetória que a Consultoria de Ações
Culturais ganhou notoriedade no Nordeste e no Brasil. 
O espetáculo “A Inconveniência de ter Coragem”, do Mestre Ariano Suassuna, apresentado no dia 3 de março em Coimbra,
marcou brilhantemente a inserção do teatro de Limoeiro no cenário internacional, haja visto o sucesso de público e crítica,
ressaltando-se a participação de integrantes da Sociedade Musical 25 de Setembro na encenação.
A ida de um grupo de Limoeiro como único representante do teatro brasileiro num evento internacional dessa magnitude é
sem dúvida um marco para as artes cênicas de Pernambuco, o que prova definitivamente que aqui fazemos teatro da melhor
qualidade.O próprio autor, o Mestre Ariano Suassuna, assim se referiu: “... espetáculo que não faz vergonha em palco
nenhum do Brasil. Esse espetáculo feito pela juventude de Limoeiro pode ser encenado em qualquer lugar, com honra e glória
para Limoeiro e para o autor da peça, que sou eu”. 
Muitas outras menções elogiosas ao trabalho da companhia limoeirense foram veiculadas na imprensa, emitidas por experts
das Artes Cênicas, como Feliciano Félix, ator, produtor e Presidente da Artepe - Associação de Realizadores de Teatro de
Pernambuco - que assim se expressou: “Ver a performance de Fábio André e do elenco da peça “A Inconveniência de Ter
Coragem”, obra do consagrado dramaturgo Ariano Suassuna, é se deparar com uma obra de arte. Fábio André, como
encenador, está amadurecido. Sua “mão” é sentida em todos os momentos da encenação. O figurino é criativo, o cenário é
funcional, a iluminação reforça a compreensão da temporidade da ação e a direção de ator é segura, pois lança mão de uma
releitura para personagens já consagrados no imaginário popular, sem tolher a liberdade criativa dos intérpretes. O
amadurecimento do diretor Fábio André coloca-o no rol dos grandes diretores pernambucanos”.
Baluarte da cultura de Limoeiro, a Companhia que mantém o Galpão das Artes, é merecedora, não apenas de parabéns, mas
de apoio efetivo como o fizeram a Chesf, a Fundarpe, Varig, Artepe, Prefeitura de Limoeiro, CDL de Limoeiro, Centro Cultural
Benfica, Educandário Beatriz França, Universidade de Coimbra e o Ministério da Cultura, incorporando-se agora, a
Assembléia Legislativa de Pernambuco, através da presente proposição.

Sala das Reuniões, em 7 de março de 2005

Sérgio Leite
Deputado

Requerimento N° 2445/2005
Requeremos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais que seja feito um Voto de Aplausos ao
município de Igarassu por mais um aniversário de fundação, a ser comemorado em 9 de março do corrente ano.
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento ao Exmo. Sr. Severino de Souza e ao Exmo.
Sr. Chico Gomes Vice Prefeito, Praça da Bandeira s/n.º, centro histórico, Cep. 53.600-000, a Câmara Municípal de Igarassu
na pessoa do Exmo. Sr. Luiz dos Passos Presidente, sito à rua Cap. A. Gonçalves, s/n.º.

Justificativa

Igarassu tem uma importância fundamental na história da humanidade,através de suas igrejas e monumentos históricos e seu
litoral onde desembarcou o português Duarte Coelho e lá fundou a 1ª Vila de Pernambuco a uma das primeiras do Brasil,a
Vila de Santos Cosme e Damião em 9 de março de 1535.

Igarassu sinônimo de resistência as invasões holandesas, logo em síntese, inquestionável é o merecimento de homenagem
por parte desta Casa a este Município.

Sala das Reuniões, em 7 de março de 2005

Ceça Ribeiro
Deputada

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO DE AGRICULTURA E POLÍTICA RURAL REALIZADA NO DIA 02 DE MARÇO DE
DOIS MIL E CINCO.

Às nove horas do dia dois de março do ano dois mil e cinco, no plenarinho III, 2º andar do Anexo I do Palácio Joaquim Nabuco,
reuniram-se os deputados Fernando Lupa (PSDB), Augusto César (PTB), Izaías Régis (PTB) Henrique Queiroz (PP), Nelson
Pereira (PcdoB) e a Deputada Aurora Cristina (PMDB). Após a leitura do edital de Convocação, o deputado Fernando Lupa
(PSDB) deu por iniciada a reunião, parabenizando e elogiando a participação da Deputada Aurora Cristina como titular da
Comissão em substituição ao Deputado Marcantônio Dourado e comunicando que dos três projetos anteriormente programados
para serem distribuídos, dois já haviam sido relatados em regime de urgência no Plenário e apresentou, o Projeto de Lei nº
850/05 de autoria do Deputado Claudiano Martins (PMDB) que estabelece mudanças na técnica de fabricação de queijo
artesanal no Estado de Pernambuco, indicando a Deputada Aurora Cristina para ser a Relatora, indicação aprovada por todos os
presentes.A Deputada Aurora Cristina agradeceu e se comprometeu a contribuir com os trabalhos da Comissão. Usando da
palavra o Deputado Augusto César ressaltou a importância do Projeto que ajudará a corrigir as deficiências da produção. Em
seguida, lamentou a ausência do autor do Projeto, o Deputado Claudiano Martins nesta reunião e, ressaltou que a aprovação e
aplicação desse projeto irá beneficiar não somente os produtores, como também os consumidores que terão a oportunidade de
receber um queijo de melhor qualidade por um preço mais acessível. Acatando sugestão do Deputado Izaías Régis, ficou
decidida a realização de uma audiência pública no dia 09 de março com a participação do Secretário Estadual de Produção Rural
e de representantes do SENAI, FIEPE, SEBRAE, ADAGRO, BNB e BANCO DO BRASIL, produtores de queijo artesanal e
entidades relacionadas ao assunto, para debaterem sobre o Projeto nº 850/05. Dando seqüência a esse debate, o Deputado
Fernando Lupa apresentou a sugestão do Deputado Claudiano Martins de se promover no dia 11 do mês em curso, no Município
de Venturosa no Agreste Meridional, uma segunda audiência pública com a participação do secretário de Produção Rural,
Ricardo Rodrigues e produtores locais, para aprofundarem mais a discussão, o que foi acatado por unanimidade. Entre outros
assuntos, o Deputado Henrique Queiroz sugeriu uma visita da Comissão ao Estado da Bahia que já possui o conhecimento e a
tecnologia adequada naprodução do queijo artesanal. O Deputado Nelson Pereira ressaltou a necessidade de se priorizar o setor
agrícola no Estado e registrou a deficiência na assistência técnica com a redução do quadro técnico da extensão rural e sugeriu
ainda uma pautapara se diagnosticar os investimentos para a agricultura. Usando da palavra o deputado Fernando Lupa,
agradeceu a contribuição dos seus pares no aprofundamento das discussões sobre a agricultura e política rural. Nada mais
havendo a tratar, o Senhor Presidente encerrou a reunião, marcando as audiências públicas para os dias nove e onze de março
do ano em curso, às nove horas. E, para que tudo seja registrado, foi lavrada esta Ata, que posteriormente será aprovada,
assinada e publicada.

Sala da Comissão, 02 de março de 2005.

Dep. FERNANDO LUPA
Presidente

Dep. AUGUSTO CÉSAR
Vice-Presidente

Dep. AURORA CRISTINA
Dep. IZAÍAS RÉGIS
Dep. HENRIQUE QUEIROZ

PRONUNCIAMENTO DO DEPUTADO 
JOSÉ QUEIROZ NA REUNIÃO DO 

DIA 03 DE MARÇO DE 2005.

A MÍDIA DE JARBAS E A VERGONHA SALARIAL

Senhor Presidente
Senhoras e Senhores Deputados
Temos insistido em repetidos pronunciamentos sobre a prática condenável do governador Jarbas Vasconcelos, com os gastos
publicitários. Mesmo quando os anúncios de radio, TV e jornais se referem a peças institucionais, ganham um enfoque especial de
promoção e não apenas de informação e orientação. 
O governo sustenta sua aprovação na mídia a utilizando espaços exagerados nos meios de comunicação, gastando até agora, em seis
anos, 300 milhões de reais. Convenhamos que, para um Estado que desde o primeiro mês de gestão convive com um déficit financeiro
elevado e depois de seis anos de administração não teve competência para obter o equilíbrio das finanças, é uma vergonha, um acinte
à sociedade, torrar 300 milhões de reais em publicidade.
Outro aspecto fundamental aponta para a deficiências dos serviços prestadas à população, revelando a necessidade de mais recursos
para melhora-lhos. O montante gasto com publicidade, faz falta ao orçamento para minimizar a precariedade dos serviços,
principalmente educação, saúde e segurança.
Mas a volúpia da promoção pessoal, leva o governo a destinar mais recursos para gastos com publicidade. Para este ano são 80
milhões de reais. Agrava a deliberada intenção de gastos promocionais e não institucionais , a Lei que o governador propôs e a
Assembléia aprovou, com votos contra da oposição, facultando mais gastos promocionais.
É triste assistir um governante insensível, sabedor das agruras da sua gente, pouco se preocupando com o redirecionamento de
gastos e a prioridade absoluta com o bem estar do seu povo.
No capitulo de pessoal temos afirmado que Jarbas é o carrasco do servidor. A política salarial não valoriza, nem estimula o servidor.
Os contratos temporários são feitos com remuneração vergonhosa, bastando se vê quanto ganha um professor, que na mídia se situa
em torno do salário mínimo. 
Pode faltar dinheiro para tudo, menos para o instrumento que garanta à aprovação de imagem do governo, pois, é dela que ele se
utiliza para se expor e afirmar-se mesmo que para isso, os seus governados pernambucanos não desfrutem de uma vida digna.
São muitos os servidores que fazem questão de pelo Estado afora, mostrar os contra-cheques com valores inferiores ao salário
mínimo, que só se completa com as vantagens auferidas.
Recebemos de um grupo qualificado de servidores ,informações sobre os seus salários. Observamos a vergonha exposta deste
governo: engenheiro civil, veterinários, engenheiro agrônomo, médicos, dentistas, recebem vencimento básico de R$ 408,00
(quatrocentos e oito reais). É inconcebível ter nos quadros de pessoal do Estado, tais profissionais com um aviltante salário.
Dir-se-ia que são erros do passado. Ora, depois de 6 anos, um governo que se propõe moderno e competente, porque não realizou as
mudanças necessárias e humanas no seu quadro de pessoal.
A Jarbas interessa sua aprovação com uma propaganda enganosa, fantasiosa, com um governo virtual. O servidor e o povo que se
danem. 
Nossa luta pela desconstrução de uma imagem falsa, vai continuar, fazendo desta tribuna instrumento útil de denúncia desses
desmandos.
Pernambuco busca novos caminhos e a construção está em curso, para que seu povo possa viver melhor, com a aplicação correta e
humana dos recursos públicos e como partícipe do processo de desenvolvimento.

Pronunciamento

Ata de Comissão
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ERRATA
Na Portaria de nº 54, do Exmº Sr. Primeiro Secretário, publicada no Diário Oficial do Poder Legislativo do dia 04 de março do corrente ano, 

Onde se lê: 86,11% para 29,22%

Leia-se: 120% para 29,22%,
em relação à servidora AMANDA LEAL INTERAMINENSE.

PORTARIA Nº 62
O PRIMEIRO SECRETÁRIO DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE PERNAMBUCO, no uso de suas atribuições, e tendo
em vista o contido no Ofício nº 020/2005, do Deputado João Fernando Coutinho,
RESOLVE: alterar as gratificações de Representação, dos servidores, conforme relação abaixo, retroagindo a 1º do corrente, termos
da Lei nº 11.614/98, com a alteração que lhe foi dada pela Lei nº 12.347/03. 

Secretaria da Assembléia Legislativa 
do Estado de Pernambuco
Em, 07 de março de 2005.

Deputado JOÃO NEGROMONTE
Primeiro Secretário

NOME Cargo/Símbolo Percentual Atual (DE) Novo Percentual (PARA)
ALÉSSIO BRITO SIQUEIRA Assessor Especial – PL-ASC 37% 55%
LUCIANA VIRGINIA CARVALHO Assessor Especial – PL-ASC 37% 55%
FRANCIONE FREIRE DOS SANTOS Secretário Parlamentar – PL-SPC 80% 120%
MANUELA SMETHURST N. MEDEIROS Secretário Parlamentar – PL-SPC 80% 92%

PORTARIA Nº 63
O PRIMEIRO SECRETÁRIO DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE PERNAMBUCO, no uso de suas atribuições, e tendo
em vista o contido no Ofício nº 21/2005, da Deputada Teresa Leitão,
RESOLVE: alterar as gratificações de Representação, dos servidores, conforme relação abaixo, retroagindo a 1º do corrente, termos
da Lei nº 11.614/98, com a alteração que lhe foi dada pela Lei nº 12.347/03. 

Secretaria da Assembléia Legislativa 
do Estado de Pernambuco
Em, 07 de março de 2005.

Deputado JOÃO NEGROMONTE
Primeiro Secretário

NOME Cargo/Símbolo Percentual Atual (DE) Novo Percentual (PARA)
DEMOSTHENES GALLE DE AGUIAR Assessor Especial – PL-ASC 27,5% 120%
MIGUEL BAPTISTA Assessor Especial – PL-ASC 59% 75%
HELIANE RANULFO COSTA Assessor Especial – PL-ASC 59% 75%
FLÁVIA RENATA DA COSTA VERÇOSA Assessor Especial – PL-ASC 59% 75%

PORTARIA Nº 64
O PRIMEIRO SECRETÁRIO DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE PERNAMBUCO, no uso de suas atribuições, e tendo
em vista o contido no Ofício nº 0237/2005, da Deputada Dilma Lins,
RESOLVE: alterar as gratificações de Representação, dos servidores, conforme relação abaixo, retroagindo a 1º do corrente, termos
da Lei nº 11.614/98, com a alteração que lhe foi dada pela Lei nº 12.347/03. 

Secretaria da Assembléia Legislativa 
do Estado de Pernambuco
Em, 07 de março de 2005.

Deputado JOÃO NEGROMONTE
Primeiro Secretário

NOME Cargo/Símbolo Percentual Atual (DE) Novo Percentual (PARA)
BRUNO JOSÉ DE MENEZES CABRAL DE MELLO Assessor Especial – PL-ASC 80% 92,91%
CARLOS ANDRÉ SANTIAGO Assistente Parlamentar – PL-APC 115% 120%
CLEIDE MARIA COSTA SILVA Assistente Parlamentar – PL-APC 100% 120%
ZÉLIA FERNANDES NERY Secretário Parlamentar – PL-SPC 60,57% 120%

PORTARIA Nº 65
O PRIMEIRO SECRETÁRIO DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE PERNAMBUCO, no uso de suas atribuições, e tendo
em vista o contido no Ofício nº 058/2005, do Deputado Izaías Régis,
RESOLVE: alterar as gratificações de Representação, dos servidores, conforme relação abaixo, retroagindo a 1º do corrente, termos
da Lei nº 11.614/98, com a alteração que lhe foi dada pela Lei nº 12.347/03. 

Secretaria da Assembléia Legislativa 
do Estado de Pernambuco
Em, 07 de março de 2005.

Deputado JOÃO NEGROMONTE
Primeiro Secretário

NOME Cargo/Símbolo Percentual Atual (DE) Novo Percentual (PARA)
BRUNO DOURADO MACIEL Assessor Especial – PL-ASC 53,90% 120%
ROBERTO MARQUES IVO Assessor Especial – PL-ASC 68% 120%
WILSON CORRÊA DE ARAÚJO NETO Chefe de Gabinete – PL-CGC 57,88% 120%

Portarias

Errata

MESA DIRETORA:
Deputado Romário Dias - Presidente 
Deputado Ettore Labanca - 1° Vice - Presidente 
Deputado Raimundo Pimentel - 2° Vice - Presidente
Deputado João Negromonte - 1° Secretário 
Deputado Guilherme Uchôa - 2° Secretário
Deputado Sérgio Leite - 3° Secretário
Deputada Carla Lapa - 4° Secretário

LIDERANÇAS PARTIDÁRIAS

GOVERNO

Deputado Bruno Araújo - Líder
Deputado Henrique Queiroz - Vice-Líder

OPOSIÇÃO

Deputado Augusto César - Líder
Deputado Isaltino Nascimento - Vice - Líder

PFL (11 membros)

Deputado Augusto Coutinho - Líder
Deputado Ciro Coelho - 1º Vice - Líder 
Deputado Elias Lira - 2º Vice - Líder

PSDB (06 membros)

Deputado Pedro Eurico - Líder
Deputado Antônio Moraes - Vice-Líder

PMDB (06 membros)

Deputada Jacilda Urquisa - Líder 
Deputado Marcantônio Dourado - 1º Vice - Líder 

PTB (05 membros)

Deputado Izaías Régis - Líder 
Deputada Malba Lucena - Vice-Líder

PT (04 membros)

Deputada Teresa Leitão - Líder 
Deputado Roberto Leandro - Vice-Líder

PSC  (03 membros)

Deputado Pastor cleiton Collins - Líder
Deputado Antônio Figueirôa - Vice-Líder

PSB (03 membros)

Deputado Aglailson Júnior - Líder 
Deputado João Fernando Coutinho - Vice-Líder

PP (02 membros)

Deputada Ana Cavalcanti - Líder 

PDT (02 membros)

Deputado José Queiroz - Líder 

PPS  (01 membro)

Deputado Betinho Gomes - Líder

PL  (01 membro)

Deputada Dilma Lins - Líder

PRP  (01 membro)

Deputado Soldado Moisés - Líder

PC do B  (01 membro)

Deputado Nelson Pereira - Líder

PV  (01 membro)

Deputado Lourival Simões - Líder

PMN  (01 membro)

Deputado Silvio Costa - Líder

Obs:  A Deputada Ceça Ribeiro encontra-se sem partido.

ESTRUTURA PARLAMENTAR DA
ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA

DO ESTADO DE PERNAMBUCO
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